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Ya Tuhan kami, sesungguhnya
kami mendengar orang yang

menyeru kepada iman, (yaitu),
“Berimanlah kamu kepada
Tuhanmu,” maka kami pun
beriman. Ya Tuhan kami,

ampunilah dosa-dosa kami dan
hapuskanlah kesalahan-kesalahan
kami, dan matikanlah kami beserta

orang-orang yang berbakti.
 (QS Ali Imran: 193)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Saudi Mudahkan Wanita
Umrah Secara Mandiri
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah —  Pemerintah Arab
Saudi memudahkan para wanita melakukan
umrah mandiri tanpa mahram atau wanita
atau lelaki yang masih masuk dalam sanak
saudara karena keturunan sehingga tidak
boleh menikah di antaranya.

“Sekarang wanita dapat melakukan haji

Seni yang
Melembutkan Kalbu
Oleh: Prof. Nasarudin Umar

Tidak semua seni positif di dalam
pembinaan qalbu. Ada seni yang justru
merusak qalbu. Di dalam Islam juga dikenal
ada seni yang mendekatkan jiwa kita kepada
Tuhan dan ini yang positif dan sangat
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Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Dari 25 kasus itu,
ada empat orang asal Jambi yang dirawat di
RSUP M Djamil Padang, yang merupakan salah
satu rumah sakit rujukan di Indonesia. Untuk
pasien meninggal dunia, kata Lila, juga terjadi
penambahan setelah seorang anak yang
sebelumnya dirawat di RSUP M Djamil
meninggal dunia di RSUD Adnan WD,
Payakumbuh.

“Betul, kemarin meninggal bertambah satu
di RSUD Adnan WD. Pasien ini sebelumnya
dirawat di RSUP M Djamil, kemudian kondisi
agak membaik dan menjalani rawat jalan.
Namun kemudian kemarin kondisinya
memburuk dan akhirnya meninggal,” kata
Kepala Dinas Kesehatan Sumbar, Lila Yanwar.

Lila menyebut, saat ini ada tujuh pasien
yang diduga menderita gagal ginjal akut dirawat
di RSUP M Djamil Padang.

“Mereka di bawah pengawasan tim satgas
yang terdiri dari Dinkes, RSUP M Djamil dan
IDAI,” kata Lila seperti dikutip dari laman
kompas.com.

Lila mengimbau agar orangtua yang
anaknya memiliki ciri-ciri gejala gagal ginjal
akut segera memeriksakan ke rumah sakit
terdekat. “Ciri-ciri utamanya adalah tidak
mengeluarkan urine dalam waktu 12 jam. Jika
terjadi segera datangi rumah sakit terdekat,”
kata Lila.

Sementara laman bisnis,com yang juga
mengutip dr.Lila menyiarkan bahwa Dinas
Kesehatan Provinsi Sumatra Barat saat ini tengah
melakukan penyelidikan epidemiologi dan
surveilans terkait penyakit gagal ginjal yang
terjadi di daerah itu.

Lila Yanwar mengatakan penyelidikan
epidemiologi dan surveilans itu dilakukan untuk
mengetahui jejak medis konsumsi obat, hingga
pola makan atau pola hidup keluarga dari
pasien, serta berbagai hal lainnya. Sehingga
bisa diketahui penyebab anak-anak itu terkena
gagal ginjal.

Namun untuk kondisi sementara, 25 kasus
gagal ginjal yang ditangani saat ini itu
penyebabnya diduga bukan akibat minum obat
sirop, karena dari keterangan keluarga pasien,
anaknya tidak ada yang mengkonsumsi obat
sirop. Tapi hal ini belum bisa finalkan, karena
akan ada surveilans lebih lanjut.
13 Sirup aman13 Sirup aman13 Sirup aman13 Sirup aman13 Sirup aman

Sementara itu Badan Pengawas Obat dan
Makanan (BPOM) sudah melakukan
intensifikasi surveilans mutu berbasis risiko,

“““““Kasus dugaan gagal ginjal akut di
Sumatera Barat terus bertambah menjadi
25 orang. Sebelumnya dilaporkan ada
24 kasus dan terakhir ada penambahan
satu dari Kabupaten Sijunjung, Sumbar.

Totalnya sekarang ada 25 kasus

BACA HAL-7

25 MENINGGAL KARENA GAGAL GINJAL

Kasus di Sumbar Meningkat
LEBIH BANYAK DIBANDING MTQN
SUMBAR

Peserta MTQ Korpri
Mencapai 80 Kafilah

SEBABKAN GAGAL GINJAL AKUT

BPOM Pidanakan 2
Perusahaan Obat
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Kepala Badan Pengawas Obat
dan Makanan (BPOM) Penny Lukito mengatakan
dua perusahaan farmasi akan diproses pidana terkait
indikasi kandungan zat berbahaya etilen glikol dan
dietilen glikol dalam produknya.

Meski begitu, Penny tak menyebutkan nama dua
industri farmasi tersebut “karena prosesnya masih
berlangsung”.

Penny berjanji akan mengumumkan nama
keduanya kepada masyarakat, terlebih “ada indikasi
kandungan EG dan EDG di produknya tidak hanya
dalam konsentrasi sebagai kontaminan tetapi sangat-
sangat tinggi”.

“Itu tentu saja sangat toksik dan diduga bisa
mengakibatkan [gagal] ginjal akut,” kata Penny dalam
konferensi pers di Istana Negara, Senin (24/10) bersama
Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin.

Sebelumnya, Penny mengatakan selain lembaganya,
industri farmasi juga “memegang tanggung jawab
penuh untuk selalu menjamin keamanan, mutu, dan
khasiat produk obat sebelum dan sesudah beredar”.

Ahli menyebut situasi ini menggambarkan “betapa
lemahnya ketahanan kesehatan” di Indonesia.

Sehari sebelumnya pada Minggu (23/10/2022)
sore, Penny mengatakan lembaganya sudah melakukan

Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Jakarta, Khazanah —  Musbaqah Tilawatil Quran
(MTQ) VI Korpri tingkat nasional yang akan digelar
di Sumatera Barat akan diikuti oleh 80 kafilah yang
terdiri dari 46 kafilah Kementerian dan lembaga dan
34 kafilah provinsi.

“Ini lebih banyak dari jumlah kafilah pada MTQ
Nasional, alhamdulillah antusiasme para qari dan
qariah dari berbagai kementerian dan lembaga seperti
tidak terbendung,” kata  Ketua Umum Korpri Prof.
Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH, MH. di Jakarta, Senin
(24/10/2022) hari ini.

MTQ Korpri yang merupakan bagian integral dari
HUT Korpri ke-51 ini mencapai rekor tertinggi dalam
keikutsertaan kafilah dibanding pelaksanaan sebelum-
sebelumnya.

MTQ VI Korpri yang mengusung tema “Korpri
Mengaji, Korpri Berkontribusi Untuk Ibu Pertiwi,
Menuju Indonesia Mulia,” akan memusabaqahkan
9 Cabang dan 26 Kategori. Dari keseluruhan peserta,
akan terjaring 156 juara terdiri atas Juara 1, 2, 3,
dan Juara Harapan 1 sampai dengan Harapan 3.

Seperti diketahui bahwa sejak tahun 2012, Korpri
telah menggelar perhelatan MTQ Tingkat Nasional
yang diikuti oleh PNS seluruh Indonesia. 

MTQ yang pertama di Makassar, Sulawesi Selatan
dilanjutkan MTQ II tahun 2014 di Banda Aceh. MTQ
Korpri III digelar di Samarinda, Kalimantan Timur,
kemudian MTQ IV dilaksanakan di Jakarta tahun
2018. 

MTQ V diselenggarakan di Kendari, Sulawesi
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KRI TELUK RATAI JADI MUESUM

Butuh Rp10 M Menariknya ke Pariaman
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah –
Sudah disebut-sebut sejak
tahun 2021, eks kapal
perang, KRI Teluk Ratai 509
yang dipensiun dari dinas
aktif akan disandarkan di
pantai Pariaman dan
dijadikan museum untuk
mengenang sejarah heroisme
perang laut di Pariaman dan
untuk menarik minat wisata.

Namun, untuk
menariknya dari markas
Kolinlamil TNI AL ke
Pariaman diperlukan biaya
yang tidak kecil, mencapai
Rp10 miliar. “Ya, kita
membutuhkan dana Rp10
miliar untuk mengangkut
KRI Teluk Ratai yang
akan dijadikan museum guna
meningkatkan kunjungan
wisatawan,” kata Walikota
Genius Umar, kemarin.

Menurut Genius, Pemko

BACA HAL-7

KRI Teluk Ratai 509 yang bersejarah itu, nanti akan sandar selamanya di Pariaman

Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah bersama
Ketua Umum Korpri Nasional Zudan Arif Fakrulloh saat
Launching MTQ Korpri VI di Padang

Penny Lukito Kepala BPOM
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PERTAMINA DAN HISWANA MIGAS BERI SELAMAT

Pemprov Sumbar Raih
Penghargaan DEN

TINDAKLANJUTI EDARAN KEMENKES

Dinkes Padang Panjang
Datangi Apotek
Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah -Padang Panjang, Khazanah - Guna menindaklanjuti edaran
Kementerian Kesehatan dan lembaga terkait lainnya, jajaran
Satres Narkoba Polres besama Dinas Kesehatan Kota Padang
Panjang, mendatangi apotek dan toko obat yang ada di kota
itu.

"Umumnya pengusaha apotek dan toko obat sudah
memisahkan obat-obat yang ditarik itu," kata Kepala Dinas
Kesehatan Faizah, Sabtu kemarin , di sela-sela kegiatan
monitoring obat-obatan yang diperjualbelikan di apotek dan
toko obat tersebut.

Faizah menjelaskan, kedatangan pihaknya bersama Satuan
Reserse Narkoba Polres itu, berkenaan dengan adanya
peningkatan kasus gangguan ginjal akut progresif apitikal
yang terjadi pada anak usia 0-18 tahun. Kepada apotek dan
toko obat, tuturnya, diminta dan diimbau untuk sementara
tidak menjual obat bebas atau bebas terbatas, dalam bentuk
sirup kepada masyarakat.

Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah, Amd setuju
pemerintah mengeluarkan surat edaran penghentian untuk
sementara penggunaan penggunaan obat obatan berbentuk
sirup atau cair dan itu harus segera ditindak lanjuti pemerintah
daerah secepatnya

Hal ini disebabkan adanya dugaan pada obat cair atau
sirup mengandung etilen glikol (EG) yang bisa merusak ginjal.

Larangan penggunaan obat sirup atau cair sebagai antisipasi
penyakit gagal ginjal akut pada anak ini harus jadi perhatian
semua pihak . Tak hanya para orang tua , tapi apotik dan
puskesmas , semua harus menghentikan sementara penjualan
dan penggunaan obat cair tersebut," terangnya .

Penghentian penggunaan obat sirup ini, lanjutnya, tidak
hanya sebatas larangan melalui pengumuman saja, tetapi harus
disosialisasikan secara masif kepada publik. Agar informasi
ini bisa benar - benar sampai ke masyarakat terutama yang
menjual obat - obatan ini .

"Jadi ini masyarakat harus diedukasi secara masif dan
optimal terkait larangan ini, dan pemerintah bisa memanfaatkan
berbagai strategi komunikasi maupun memanfaatkan platform
media yang ada," lanjut politisi PAN itu.

Yang tidak kalah pentingnya, masyarakat harus di ajari
bagaimana caranya mengatasi setiap gejala penyakit yang
diderita anak, mulai dari batuk, demam tanpa harus
menggunakan obat cair. Sebab selama ini masyarakat sudah
sangat terbiasa dengan obat sirup.

"Apalagi, obat cair inikan diperjualbelikan secara bebas.
Nah, ini harus jadi perhatian, bagaimana solusinya menurun
kan panas pada anak tanpa obat cair," jelasnya.

Sementara Anggota  Komisi IX DPR RI dr. Suir  Syam.Mkes
MMr terkait larangan obat sirup itu  menuturkan , hal penting
lainnya yang harus dihindari adalah kesimpangsiuran informasi
menyangkut penyakit gagal ginjal akut pada anak .

Jangan sampai masyarakat panik dan ketakutan . Bila
menemukan gejala seperti demam , gangguan pencernaan
seperti muntah dan diare , gangguan pernapasan seperti batuk
dan pilek , sebaiknya segera berkonsultasi dengan dokter
"Waspada perlu tapi kalau anak sakit nggak usah cemas
berlebihan , tapi upayakan sesegera mungkin membawa anak
ke fasilitas pelayanan kesehatan terdekat agar mendapatkan
penanganan," katanya.

Mantan Walikota Padang Panjang dua peiode itu
menambahkan, munculnya penyakit gagal ginjal akut ini
memang ujian berat yang harus dihadapi. Apalagi, sampai
saat ini belum diketahui apa sebenarnya pemicu munculnya
penyakit yang kebanyakan menyerang anak balita ini.

 "Kita berharap dalam waktu tak lama lagi pemerintah
yang bekerja sama dengan negara lain melakukan penelitian
dan investigasi secara epidemiologi . Apa penyebab munculnya
penyakit ini , sehingga bisa ditemukan obat penawarnya serta
langkah preventifnya," tuturnya.   Paulhendri

Sumatera Barat memiliki potensi
sumber daya air sebesar 1.100
Mega Watt, Panas Bumi 1.705
Mega Watt ekuivalen,  Bioenergi
923,1 Mega Watt, Surya 5.898
Mega Watt dan Angin 428 Mega
Watt. Dengan potensi energi
terbarukan demikian besarnya,
Sumatera Barat telah
mencanangkan diri sebagai
“lumbung energi hijau,” ulasnya.

Untuk itu, dalam RPJMD
2021-2026 Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat telah menetapkan
“Peningkatan Pemanfaatan Energi
Terbarukan pada Bauran Energi
Daerah” sebagai salah satu sasaran
pendukung untuk mewujudkan
Misi ke-6, yaitu Meningkatkan
Pembangunan Infrastruktur Yang
Berkeadilan dan Berkelanjutan.
Hal ini juga sebagai bentuk
keseriusan Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat dalam
pengarusutamaan Rencana
Pembangunan Rendah Karbon
Daerah (RPRKD) dalam
itegrasinya kedalam dokumen
perencanaan daerah.

Karena peraihan penghargaan
dengan berbagai setrategi yang
dimiliki Sumbar tersebut,
Pertamina dan Hiswana Migas
Sumbar amat berterimakasih dan
memberikan ucapan selamat dari
hati yang paling tulus.

"Ucapan terimakasih dan
selamat yang tulus kami berikan
pada Pemprov Sumbar atas
peraihan anugrah tersebut," tutup
ketua Hiswana Migas Sumbar
Ridwan Hosen.   jer/*

JARING ASPIRASI MEMANFAATKAN MASA RESES

Hj. Aida Gelar Pertemuan dengan 14 Keluarga
Yasin Situjuh Tungka

Lebih dari itu, imbuhnya,
pencapaian masyarakat yang adil
makmur, lahir dan bathin yang
kita cita-citakan bersama, akan
sulit diwujudkan.

"Karenanya, pembangunan
fisik material dan mental spiritual
ini, keduanya sama-sama menjadi
prioritas pembangunan di daerah
ini," tegasnya.

Bagi umat Islam, sambung
Aida, pembangunan mental
spiritual ditujukan dan bertujuan
untuk mewujudkan pribadi-paribdi
yang berkarakter, berkepribadian
luhur dan Islami.

Sejalan dengan pembangunan
fisik material, kata Aida lagi,
adapun kegiatan pembangunan

mental spiritual yang memang
sudah sejak lama dilaksanakan
di daerah ini, diantaranya dengan
membentuk Keluarga Yasin.

"Dalam reses kali ini kita
hadirkan 14 Keluarga Yasin yang
ada di Nagari Situjuh Tungka
dengan dihadiri sekitar 200 orang,
dan juga dihadiri wali nagari nya,
Yusrizal Dt Pado," ungkapnya.

Dalam pertemuan tersebut,
warga Nagari Situjuh Tungka
yang hadir menyampaikan agar
Keluarga Yasin diakomodir agar
dapat menerima bantuan dari
Pemerintah Provinsi Sumbar.

"In shaa Allah bantuan untuk
14 Keluarga Yasin ini cair di akhir
tahun 2022 ini," ungkap Aida.

Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Wakil
Ketua Komisi V DPRD Sumbar
Hj. Aida, SH bertekad untuk terus
membangun daerah pemilihan
(dapil) Payakumbuh dan
Kabupaten Limapuluh Kota
secara fisik saja, akan tetapi juga
secara non fisik (spiritual).

"Pembangunan mental
spiritual itu sangat diperlukan,
karena itu akan sangat
menentukan keberhasilan
pembangunan di daerah ini secara
keseluruhan," ujar Aida saat
memanfaatkan reses untuk
menjaring aspirasi di Nagari
Situjuh Tungka Kabupaten
Limapuluh Kota, Minggu (23/10).

Karena itu, ulasnya, dalam
rangka mewujudkan masyarakat
yang religius dan unggul,
pembangunan yang dilakukan
Pemerintah Nagari Situjuh Tungka
tidak hanya ditujukan untuk
mengejar kesejahteraan lahiriah
atau fisik material saja, akan tetapi
juga kesejahteraan batiniah atau
mental spiritual.

"Sehingga keduanya selaras,
seiring dan seimbang," ujar Aida.

Pasalnya, tambah Aida,
pembangunan fisik material yang
tidak seimbang dengan
pembangunan mental spiritual, bisa
menyebabkan terjadinya distorsi atau
penyimpangan dalam pelaksanaan
pembangunan fisik material.

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Pertamina
dan Hiswana Sumbar memberikan
ucapan selamat pada Gubernur
Sumbar sebagai pimpinan provinsi,
karena meraih Pemenang Kedua
pada Anugerah Dewan Energi
Nasional (DEN) 2022 untuk
kategori Daerah yang
Mengoptimalkan Penggunaan
Energi Baru Terbarukan. Anugerah
diterima langsung Gubernur
Sumatera Barat, Mahyeldi, pada
resepsi Anugerah DEN 2022 di
Hotel Bidakara Jakarta, Jumat
malam (21/10).

"Anugerah ini diperoleh atas
prestasi Sumatera Barat yang telah
berhasil mengembangkan energi
baru terbarukan. Keberhasilan ini
merupakan bentuk komitmen
Sumatera Barat dalam melalukan
transisi energi menuju Net Zero
Emission 2060," ucap SAM
Pertamina Narotama Fajri.

Digelar perdana tahun ini,
Pemberian Anugerah DEN 2022
bertujuan untuk mengapresiasi
pencapaian Pemerintah Daerah
Provinsi dalam menyusun dan
mengimplementasikan Peraturan
Daerah Rencana Umum Energi
Daerah Provinsi (Perda RUED-
P) dalam bentuk regulasi,
kebijakan, dan program
pembangunan daerah.

Sampai dengan tahun 2021
penggunaan energi terbarukan
pada bauran energi primer (energy
mix) Sumatera Barat telah
mencapai 28,19%. Bauran ini lebih
tinggi dari total penggunaan energi
terbarukan secara nasional yang

baru mencapai 11,5% di tahun
yang sama.

Dari sisi pembangkit listrik,
pemanfaatan energi terbarukan
telah mencapai 54,90%.
Pemanfaatan terbesar berasal dari
tenaga air (PLTA) sebesar 56,08%.
Pembangkit Listrik Tenaga Panas
Bumi (PLTP) sebesar 18,8%.
Pembangkit Listrik Tenaga
Biomassa sebesar (PLTBm)
15,86%. Sisanya berupa
Pembangkit Listrik Tenaga Mini/
Mikro Hidro (PLTM/h) dan tenaga
surya (PLTS).

PLTA terdiri dari PLTA
Maninjau, Singkarak dan Ombilin.
PLTP dikembangkan oleh PT.
Supreme Energy Muaro Laboh
di Kab. Solok Selatan dengan
kapasitas 85 MW. PLTM terdiri
dari PLTM Sako, Lubu Gadang,
Siamang Bunyi dll. PLTMh dan
PLTS tersebar di hampir seluruh
kabupaten yang terdapat di
perdesaan untuk listrik masyarakat
terpencil.

Pemberian Anugerah DEN
Tahun 2022 merupakan puncak
dari rangkaian kegiatan Anugerah
DEN 2022 yang diawali dengan
tiga seri Webinar Nasional dan
Pameran Transisi Energi sejak 27
Juli lalu.

Diikuti oleh 34 Pemerintah
Provinsi, penilaian Anugerah DEN
Tahun 2022 dibagi menjadi lima
kategori dan dilakukan secara
objektif berdasarkan kriteria yang
ditetapkan dan data dukung yang
diperoleh. Penilaian melalui
tahapan sosialisasi, pengisian

kuesioner, analisis, verifikasi, dan
rekapitulasi. Adapun  kategori
tersebut adalah, Kategori Daerah
Tercepat Penetapan Perda RUED,
Kategori Daerah Terbaik
Implementasi Perda RUED:
“Implementasi Kebijakan dan
Regulasi Turunan Perda RUED”,
Kategori Daerah Terbaik
Implementasi Perda RUED:
“Daerah yang Mengoptimalkan
Penggunaan EBT”, Kategori
Daerah Terbaik Implementasi
Perda RUED: “Daerah yang
Melaksanakan Transisi Energi”
dan Kategori Daerah yang Paling
Aktif Mengkampanyekan Energi
Bersih.

Sumatera Barat telah
menyusun Rencana Umum Energi
Daerah (RUED) dan  ditetapkan
melalui Peraturan Daerah Nomor
11 Tahun 2019 tentang Rencana
Umum Energi Daerah 2019-2050.

Ditambahkan, salah satu
sasaran pembangunan energi
daerah adalah Terciptanya
Pemanfaatan Energi Baru
Terbarukan pada bauran energi
primer sebesar 51,7% di tahun
2025 dan 70,9% di tahun 2050.
Target ini jauh lebih tinggi dari
target Rencana Umum Energi
Nasional, dimana pada tahun 2025
penggunaan energi terbarukan
pada bauran energi primer nasional
ditargetkan hanya sebesar 23%.

"Sumatera Barat memiliki
potensi energi terbarukan yang
sangat besar, seperti energi air,
panas bumi, bioenergi, energi
surya, angin dan lian-lainnya.

Gubernur Sumbar Mahyeldi diwawancarai wartawan usai menerima Anugerah Dewan Energi Nasional (DEN) 2022 untuk kategori
Daerah yang Mengoptimalkan Penggunaan Energi Baru Terbarukan

Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah didampingi
walikota dan Forkopimda saat tinjau situasi lapangan

Aida juga membeberkan,
banyaknya infrastruktur yang
belum bisa terbangun karena
anggaran yang tidak mencukupi
dari APBNagari atau dari APBD
Kabupaten Limapuluh Kota.

Selain itu, warga Nagari
Situjuh Tungka juga berharap
rumah-rumah ibadah di daerah
mereka juga diberikan dana-dana
pemeliharaan, sehingga masjid
di daerah mereka bisa terpelihara
dengan baik.

Selain di Nagari Situjuh
Tungka, Hj. Aida juga menggelar
pertemuan dengan 13 Keluarga
Yasin Nagari Solok Bio-Bio yang
juga wali nagari, Andri Helmi.
  lili yuniati

Ketua DPRD Agam
Dukung Pendataan
Yang Dilakukan
Regsosek
Lubukbasung, Khazanah - Lubukbasung, Khazanah - Lubukbasung, Khazanah - Lubukbasung, Khazanah - Lubukbasung, Khazanah - Pendataan Awal Regsosek
dilakukan secara door to door/dari rumah ke rumah oleh
Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Agam.

Kepala BPS Agam Evi Junaidi mengatakan, untuk
kegiatan Pendataan Awal Regsosek tersebut, diikuti Ketua
DPRD Agam sebagai pembuka di wilayah Kabupaten
Agam.Jumat (21/10)

Pendataan awal Regsosek ini bertujuan untuk
menyediakan sistem dan basis data seluruh penduduk
yang terdiri dari atas profil, kondisi sosial, ekonomi dan
tingkat kesejahteraan yang terhubung dengan data induk
kependudukan serta basis data lainnya hingga tingkat
desa/kelurahan.

Dikatakan Ketua DPRD Agam Novi Irwan, S.Pd, MM,
yang turut di dampingi oleh sekwan Villa Erdi di rumah
dinas ketua DPRD di Lubukbasung  , bahwa "kami sangat
mendukung kegiatan ini, sehingga bisa menghimpun data
terpadu dan mengevaluasi data yang sudah ada".

"Nantinya pada akhirnya program pemerintah tepat
sasaran baik dalam membantu keluarga miskin maupun
pengembangan masyarakat yang sudah maju," katanya.
 R

Wakil Ketua Komisi V DPRD
Sumbar Hj. Aida, SH saat
pertemuan dengan 14
Keluarga Yasin Nagari Situjuh
Tungka, Minggu (23/10)
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Meredam Kegaduhan Obat
Sirop

Kementerian Kesehatan RI melaporkan sebanyak 141 dari total
245 penderita gangguan ginjal akut progresif atipikal (AKI) di
Indonesia meninggal dunia hingga 23 Oktober 2022.

Insiden itu dikaitkan dengan senyawa kimia terlarang di Indonesia,
bernama etilen glikol (EG), dietilen glikol (DEG), dan etilen glikol
butil eter (EGBE) yang diproses metabolisme tubuh pasien melalui
obat sirop.

Jika senyawa EG, DEG, dan EGBE masuk ke dalam pencernaan
maka metabolisme manusia mengubahnya menjadi asam oksalat.
“Ini berbahaya, kalau asam oksalat masuk ginjal, bisa jadi kalsium
oksalat seperti kristal kecil yang tajam merusak ginjal anak,” katanya.

Terlebih hingga saat ini, kandungan polietilen glikol jarang
dicatat oleh produsen dalam informasi kemasan produk obat di
Indonesia.

Tren kasus gangguan ginjal akut di Indonesia sejak Januari
hingga Juli 2022 berada pada laju normal berkisar rata-rata dua
hingga lima pasien yang dilaporkan setiap bulan kepada Kemenkes.

Kriteria gangguan ginjal akut pada anak berdasarkan Surat
Kemenkes No. SR.01.05/III/3461/2022, terdiri atas kasus suspek
anak usia 0-18 tahun (mayoritas balita), gejala anuria (tidak buang
air kecil) atau oliguria (urine sedikit) yang terjadi secara tiba-
tiba.

Jumlah kasus yang dilaporkan melonjak signifikan dalam 3
bulan berturut, mulai Agustus 2022 sebanyak 23 kasus, September
78 kasus, dan Oktober menembus 110 kasus.

Jumlah kasus berdasarkan kelompok umur didominasi usia
1 hingga 5 tahun mencapai 153 kasus. Umur 6 hingga 10 tahun
37 kasus, kurang dari 1 tahun 26 kasus, dan 11 hingga 18 tahun
25 kasus.

Tingginya angka kasus pada balita memicu kekhawatiran para
orang tua yang selama ini mengandalkan obat sirop alternatif
pilihan yang paling mudah diterima anak-anak.

Terlebih, pemerintah mengambil langkah konservatif melarang
penggunaan seluruh obat sirop untuk konsumsi masyarakat, sambil
menunggu hasil investigasi terhadap keamanan produk.

Pada saat yang bersamaan, produsen obat sirop yang tergabung
dalam Gabungan Produsen (GP) Farmasi pun saling mengklaim
kepada konsumen jika produk mereka bebas dari cemaran EG,
DEG, maupun EGBE.

Pada 21 Oktober lalu, Kemenkes mengumumkan 102 merek
yang dikonsumsi oleh pasien gagal ginjal akut berdasarkan hasil
temuan produk obat sirop di 156 rumah pasien.

Hingga Ahad (23-10), baru 30 dari 102 obat sirop yang dilaporkan
Kemenkes dinyatakan aman, pun dengan 133 obat sirop hasil
telisik BPOM.

Walaupun sejumlah produk obat sirop sudah dinyatakan aman,
nyatanya masyarakat hingga sekarang belum berhasil diyakinkan
apakah seluruh produk itu akan selalu aman dikonsumsi.

Epidemiolog dari Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas
Indonesia Pandu Riono menduga kenaikan harga bahan baku pelarut
obat berkaitan dengan penggunaan bahan berkualitas rendah oleh
produsen obat sirop.

Maka langkah efektif bagi masyarakat dalam mencegah gangguan
ginjal akut, jangan dulu konsumsi obat sirop sebelum ada sistem
pengawasan obat yang dapat diandalkan serta dipastikan secara
menyeluruh bebas senyawa toksik.

Meski pemerintah telah menemukan obat yang relevan bermerek
dagang Fomepizole untuk mengatasi gangguan ginjal akut, antidot
ini hanya efektif pada fase awal mengatasi keracunan EG.

Obat seharga Rp16 juta per vial itu telah didatangkan dari
Australia dan Singapura sebanyak 200 vial untuk mengatasi gangguan
ginjal akut pada pasien.

Ikatan Apoteker Indonesia (IAI) menyampaikan penanganan
terhadap gejala demam bisa dilakukan dengan terapi non-farmakologi,
seperti kompres, baluran bawang, dan istirahat total hingga sembuh.

Saat terjadi infeksi, disarankan segera mendatangi dokter spesialis
untuk memperoleh resep obat yang tepat. Selain itu, penyimpanan
obat di rumah perlu memperhatikan masa kedaluwarsa.

Masyarakat juga diminta bersabar menanti hasil lokalisasi merek
obat sirop yang dianggap aman oleh pemerintah untuk konsumsi
masyarakat.

P.A.T.I
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 RUNDO
· Sumbar  dapat penghargaan dari  DEN
· Ndeh, sanang ati den
· Garin mushala cabuli bocah di Pikumbuah
· Sunaik an se lai pak polisi
· Sudah 13 orang anak meninggal karena gagal ginjal di Sumbar
· Kalau tidak juga diurus Pemerintah, gagal paham kita

Digitalisasi Penyaluran
BBM Dampaknya Bagi
Nelayan
Oleh Sumarwoto 

Pagi itu, sejumlah nelayan terlihat tengah
menyiapkan perahu-perahu yang berjajar di
sepanjang Pantai Teluk Penyu, Cilacap, Jawa
Tengah. Aktivitas tersebut biasa mereka
lakukan setiap hari ketika hendak berangkat
melaut untuk menangkap ikan.

Tidak hanya perahu dan peralatan tangkap
yang mereka siapkan. Jeriken berisi bahan
bakar minyak (BBM) turut dibawa sebagai
persiapan ketika mesin perahunya kehabisan
BBM di tengah laut.

Suasana tersebut juga terlihat di sejumlah
dermaga maupun tempat-tempat bersandarnya
perahu-perahu nelayan yang ada di Cilacap.
Mereka tampak bersemangat untuk berangkat
melaut dengan harapan memperoleh hasil
tangkapan ikan secara maksimal.

Terlepas dari semua itu, ketersediaan BBM
dan kemudahan untuk mendapatkannya sangat
berpengaruh terhadap aktivitas nelayan.

Jika beberapa waktu lalu di sejumlah
daerah terjadi unjuk rasa yang digelar nelayan
untuk menolak penyesuaian harga BBM, hal
itu justru tidak terjadi di Cilacap dalam
menanggapi isu tersebut.

Semua itu dapat terjadi di Cilacap karena
nelayan setempat lebih mengharapkan
kemudahan dalam memperoleh BBM,
ketimbang memikirkan kenaikan harganya.

“Kalau masalah harga BBM kami
mengikuti pemerintah, karena yang penting
nelayan mudah mendapatkan BBM,” ujar
Ketua Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia
(HNSI) Kabupaten Cilacap Sarjono.

Harapan nelayan untuk mendapatkan
kemudahan dalam memperoleh BBM pun
terjawab dengan adanya digitalisasi penyaluran
BBM bersubsidi yang dilakukan oleh
Pertamina melalui Koperasi Unit Desa (KUD)
Mino Saroyo, Cilacap.

Bahkan, KUD Mino Saroyo menjadi proyek
percontohan program Solar untuk Koperasi
(Solusi) Nelayan yang diresmikan oleh Menteri
BUMN Erick Thohir bersama Menteri Koperasi
dan UKM (MenkopUKM) Teten Masduki
pada 17 September 2022.

Tidak hanya itu, KemenkopUKM juga
membantu KUD Mino Saroyo dalam
pembenahan digitalisasinya, sehingga para
nelayan sudah terdata, termasuk kebutuhan
Solar maupun Pertalite, untuk masing-masing,
melalui aplikasi MyPertamina.

Dengan adanya digitalisasi melalui aplikasi
MyPertamina tersebut, nelayan di Cilacap
mendapatkan kepastian dan kemudahan dalam
memperoleh BBM bersubsidi di stasiun
pengisian bahan bakar umum nelayan
(SPBUN) yang dikelola KUD Mino Saroyo.

Sebagai satu-satunya penyalur BBM
untuk memenuhi kebutuhan nelayan di
Cilacap, KUD Mino Saroyo saat ini
memiliki lima unit Solar Pack Dealer
Nelayan (SPDN) atau SPBUN, tiga unit
di antaranya untuk BBM jenis Solar dan
dua unit untuk Pertalite.

Selain itu, KUD Mino Saroyo juga
memiliki satu unit Fixed Bunker Agent
(FBA) untuk memenuhi kebutuhan BBM
industri bagi kapal-kapal berukuran di atas
30 gross tonage (GT).

Kapal-kapal berukuran di atas 30 GT
tidak memakai BBM bersubsidi, melainkan
BBM industri.

Menurut Ketua KUD Mino Saroyo
Untung Jayanto, digitalisasi dalam
penyaluran BBM bersubsidi yang dilakukan
Pertamina melalui aplikasi MyPertamina
sangat membantu nelayan.

Hal itu disebabkan nelayan mendapatkan
kepastian dan kemudahan ketika membeli
BBM bersubsidi, baik di SPBUN maupun
stasiun pengisian bahan bakar umum
(SPBU).

Hingga saat ini, sudah lebih dari 1.000
nelayan di Kabupaten Cilacap yang terdaftar
dalam aplikasi MyPertamina.

Kendati demikian, tidak semua nelayan
bisa membeli BBM bersubsidi di SPBUN
yang dikelola KUD Mino Saroyo,
mengingat garis pantai Kabupaten Cilacap
paling panjang di Jawa Tengah, yakni secara
keseluruhan mencapai 201,9 kilometer.

Dari panjang garis pantai tersebut, 105
kilometer di antaranya berhadapan langsung
dengan Samudra Hindia, sedangkan sisanya
sepanjang 96,9 kilometer berhadapan
dengan kawasan Laguna Segara Anakan
dan Pulau Nusakambangan.

Dengan demikian, nelayan-nelayan yang
berada di wilayah barat Kota Cilacap, seperti
Kecamatan Patimuan maupun di wilayah
timur, seperti Kecamatan Nusawungu kecil,
tidak memungkinkan untuk membeli BBM
bersubsidi di SPBUN KUD Mino
Saroyo. Jaraknya cukup jauh dari kota,
sehingga jika nelayan membeli BBM di
SPBUN KUD Mino Saroyo, BBM-nya akan
habis di perjalanan.

Akan tetapi dengan berbekal aplikasi
MyPertamina, nelayan-nelayan tersebut bisa
membeli BBM bersubsidi di SPBU terdekat.

Khusus bagi nelayan di Pantai Jetis,
Kecamatan Nusawungu, selain bisa
membeli BBM bersubsidi di SPBU terdekat,
juga dapat membelinya di SPBUN yang
dikelola Pusat KUD Mina Baruna Provinsi

Jawa Tengah di Pantai Ayah, Kabupaten
Kebumen, yang jaraknya cukup dekat dengan
daerah mereka.

Menurut Untung Jayanto, kebutuhan BBM
bersubsidi untuk seluruh nelayan di Pantai
Jetis nantinya akan diarahkan ke SPBUN
yang dikelola Puskud Mina Baruna demi
efisiensi waktu karena jika membeli di SPBU
terdekat harus menunggu sepi supaya tidak
mengganggu antrean kendaraan bermotor.

“Namun yang pasti, dengan aplikasi
MyPertamina, nelayan akan mendapatkan
kemudahan membeli BBM bersubsidi di
SPBUN maupun SPBU mana pun,” katanya.

Awalnya ribet
Penggunaan aplikasi MyPertamina

memberikan kesan tersendiri bagi sebagian
besar nelayan, terutama mereka yang masih
awam terhadap perkembangan teknologi.

Jika biasanya mereka cukup menunjukkan
surat rekomendasi dan langsung membayar
ketika jeriken atau tangkinya sudah terisi
BBM, sekarang harus menunggu proses
verifikasi QR Code aplikasi MyPertamina
sebelum melakukan transaksi.

Akan tetapi seiring dengan berjalannya
waktu, hal itu tidak lagi menjadi kendala
bagi nelayan ketika hendak membeli BBM
bersubsidi di SPBUN maupun SPBU.

“Awalnya sih ribet, tapi sekarang enggak
lagi, semua terlayani, tidak kesulitan
mendapatkan BBM,” ujar Tarmuji, salah
seorang nelayan di Pantai Teluk Penyu.

Dengan demikian, kata dia, nelayan
mendapat kepastian dalam memenuhi
kebutuhan BBM bersubsidinya, meskipun
pada awal penggunaan aplikasi MyPertamina
butuh proses pembelajaran.

Bahkan ketika stok BBM di SPBUN habis
karena menunggu pengiriman pasokan,
nelayan yang hendak berangkat melaut bisa
membelinya di SPBU terdekat dengan
menunjukkan aplikasi MyPertamina, sehingga
lebih mudah dari sebelumnya yang harus
memenuhi persyaratan-persyaratan tertentu.

Selain itu, penggunaan aplikasi
MyPertamina juga menjadikan penyaluran
BBM bersubsidi lebih tepat sasaran dan
nelayan kecil pun bisa merasakan manfaat
subsidi yang diberikan pemerintah.

Kini, nelayan pun menjadi lebih
bersemangat dengan adanya kepastian dan
kemudahan dalam mendapatkan BBM,
sehingga digitalisasi penyaluran BBM
bersubsidi melalui aplikasi MyPertamina
menjadi berkah bagi mereka dalam berikhtiar
untuk memenuhi kebutuhan keluarga.
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Zul Elfian Umar Terima Audiensi Direktur
Umum dan SDM BPJS Ketenagakerjaan

Lubukbasung, Ketua DPRD Kabupaten Agam, Novi Irwan menghadiri kegiatan
rapat koordinasi Pemerintah Daerah Kabupaten Agam bersama perantau se
Jabodetabek, di Institut Transportasi dan Logistik (ITL) Trisakti Jakarta, Minggu
(23/10).

Rapat koordinasi yang diikuti 200 orang peserta itu juga dihadiri oleh
mantan Menteri Sosial RI, Bachtiar Chamsyah ,  Bupati Agam Andri Warman,
Sekretaris Daerah Kabupaten Agam selaku Ketua Panitia Edi Busti, Kepala
OPD terkait, perwakilan organisasi perantau Agam se Jabodetabek, Bank Nagari
serta  Baznas Kabupaten Agam  Isman Imran,  serta tokoh masyarakat.

 Rakor yang bertemakan “Sinergi antara Pemerintah, Rantau dan Ranah
adalah kunci Sukses Pembangunan” bertujuan untuk menyamakan persepsi
dan membentuk ikatan perantau Agam se Jabodetabek.

Pada kesempatan itu, Ketua DPRD Agam Novi Irwan mengatakan terdapat
beberapa hal mendasar di Kabupaten Agam yang perlu ditingkatkan yakni
segi pertanian, pembangunan, pendidikan dan pesantren.

“Beberapa hal tersebut harus kita tingkatkan guna untuk kemajuan Kabupaten
Agam kedepannya. Tentu hal itu juga butuh dukungan dari para perantau,”
ujarnya.

Ia menyebut menjalin hubungan kekerabatan serta silaturahmi antara ranah
dan rantau merupakan hal harus dilakukan, karena kontribusi perantau terhadap
kampung halaman dan kemajuan pembangunan cukup tinggi. (r)

Ketua DPRD Agam Hadiri Rakor
Pemda Dengan Perantau

Mahyeldi Minta Produk Pertanian
Berkualitas Ekspor Didata

Tiba di BIM

Kapolda Sumbar Irjen Suharyono Langsung Sujud
Usai dari sujud syukur ini, Irjen Pol

Suharyono kemudian menerima
pemasangan ‘deta’ songket dari
Wakapolda Sumbar.

Kemudian, Wakapolda yang
mendampingi Kapolda Sumbar
memperkenalkan Forkopimda Sumbar,
para PJU dan Kapolres sejajaran Polda
Sumbar.  faisal

Solok, Khazanah - Wali Kota Solok, Zul
Elfian Umar menerima audiensi Direktur
Umum dan SDM Badan Penyelenggara
Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan,
Abdurahman Irsyadi di Ruang Rapat
Zarhismi Ajis Lt. 2 Balaikota Solok, Senin
(24/10).

Ikut mendampingi, Mantan Ketua
Komisi Yudisial RI, Suparman Marzuki,
Deputi Direktur Aset dan Layanan Umum
BPJS Ketenagakerjaan, Bambang
Wahyudiono, Deputi Direktur Wilayah
Sumbar, Riau dan Kepulauan Riau, Eko
Yuyulianda, Kepala BPJS Ketenagakerjaan
Cabang Solok, Maulana Anshari Siregar.
Turut hadir, Ketua Baznas Kota Solok,
Zaini, Asisten I Sekda Kota Solok, Nova
Elfino, Kepala Dinas PUPR Kota Solok,
Afrizal, Kepala OPD terkait, Camat serta
lurah.

Wako Zul Elfian Umar dalam
sambutannya mengucapkan selamat
datang kepada Direktur Umum dan SDM
BPJS Ketenagakerjaan pusat ke Kota
Solok. "Ini merupakan kesempatan luar
biasa, Direktur Umum dan SDM BPJS
Ketenagakerjaan datang langsung dari
Jakarta ke Kota Solok," ujar wako.

Dijelaskan Wako, manfaat BPJS
Ketenagakerjaan sangat terasa bagi
masyarakat, khususnya Kota Solok. Saat
ini, Kota Solok termasuk 10 Besar
kemiskinan di Indonesia. Dalam
pelayanan kesehatan, sudah ada PSC
119 yang siap melayani masyarakat
selama 24 jam setiap hari.

Selanjutnya, pembangunan kantor

BPJS Ketenagakerjaan Solok memang
sudah patut dan sangat diperlukan.
Meskipun sedikit ada kendala dengan
Rencana Pembangunan Jalan Kota Solok,
namun kita akan mencarikan solusi terbaik
dengan bermusyawarah.

"Semoga akan mendapatkan jalan
keluar terbaik, pembangunan berlangsung
aman dan tidak menimbulkan masalah
di kemudian hari," harap Wako.

Sementara itu, Direktur Umum dan
SDM BPJS Ketenagakerjaan RI,
Abdurahman Irsyadi memgucapkan
terimakasih karena selama ini dukungan
Pemko Solok terhadap BPJS
Ketenagakerjaan Solok sangat luar biasa.

Padang, Khazanah- Pemerintah Provinsi Sumbar serius
mengembangkan pertanian sebagai sektor unggulan untuk
meningkatkan kesejahteraan masyarakat salah satunya dengan
mengalokasikan 10 persen APBD 2022 untuk sektor tersebut.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi Ansharullah menyebut,
komoditi pertanian yang menjadi fokus kinerja Pemprov
Sumbar yaitu padi, jagung, cabai, bawang merah, manggis,
jeruk, kakao, sawit, kopi, gambir, dan karet.

Hal itu diungkapkannya dalam acara penyerahan bantuan
petani kopi serta peresmian Rumah Produksi Kopi, Maslamah
PTL Coffe, bersama Bank Syariah Indonesia (BSI) di Wonorejo,
Nagari Lubuk Gadang, Kabupaten Solok Selatan, Minggu
(23/10).

“Kopi, jagung, dan cokelat merupakan produk unggulan
di Sumbar, bahkan produksi cokelat Sumbar nomor dua
terbesar di Indonesia. Oleh sebab itu hilirisasi cokelat kita
sudah kualitas ekspor. Seperti produk Minang Kakao dan
L’ile Chocolate,” ujarnya.

Mahyeldi berujar, produk-produk kualitas ekspor tersebut
akan dipamerkan dalam pameran produk di Nowergia. Dia
juga meminta Bupati Solok Selatan untuk mendata produk
pertanian yang sudah berkualitas ekspor, khususnya kopi,
cokelat, dan sawit.

Di samping itu, gubernur meyakini nilai tukar petani
di Sumbar akan mengalami peningkatan, hal tersebut ditandai
dengan peningkatan nilai tukar petani sebesar 7,9 poin di
tahun 2021.

“Pertumbuhan ekonomi Sumbar sudah di atas 5 persen
pada triwulan II, hal ini menunjukkan kepada kita ketika
inflasi tinggi dengan diiringi peningkatan pendapatan
masyarakat dan pertumbuhan ekonomi, maka terjadi
keseimbangan ekonomi. Mari kita bersinergi untuk tekan
laju inflasi dan tingkatkan pendapatan nilai tukar petani,”
imbuh dia.

Bupati Solok Selatan, Khairunas berharap kepada Pemprov
Sumbar, pembinaan kelompok tani makin diperluas dan
berkolaborasi dengan sumber daya yang ada di Kabupaten
Solok Selatan.

“Kami siap untuk bekerja sama dan berbagi sumber daya
dalam melakukan pembinaan pada kelompok tani yang ada
di Kabupaten Solok Selatan, dengan tujuan untuk
meningkatkan nilai tambah dan hilirisasi komoditas dimaksud,”
harapnya.

Sementara itu, Ketua Kelompok PTL Coffee Farm,
Supriyanto, mengucapkan terima kasih kepada BSI Maslahat
yang telah membantu mengembangkan lahan tanaman kopi
seluas 16,5 hektar di daerah Wonorejo. Ia berharap dengan
adanya bantuan tersebut dapat meningkatkan pertumbuhan
ekonomi dan masyarakat sekitar.  faisal

Padang, Khazanah- Kapolda Sumatera
Barat (Sumbar), Irjen Pol Suharyono
beserta istri, tiba dj Bandara Internasional
Minangkabau (BIM), Kamis (20/10)
siang.

Kedatangan Irjen Pol Suharyono
selaku Kapolda Sumbar, disambut oleh
Wakapolda Brigjen Pol Edi Mardianto,
Pejabat Utama (PJU) Polda Sumbar, dan
beberapa Kapolres.

“Selamat datang di Ranah Minang,”
kata Brigjen Pol Edi Mardianto, ketika

menyambut kedatangan Irjen Pol
Suharyono.

Namun sebelumnya, ada yang menarik
dalam kedatangan perdananya sebagai
Kapolda Sumbar tersebut. Di mana saat
baru turun dari mobil penjemputan
bandara, ia langsung melakukan sujud
syukur

Momen tersebut tampak diabadikan
oleh beberapa juru kameramen yang
terlihat ikut hadir dalam penyambutan
Kapolda Sumbar.

Abdurahman menjelaskan, BPJS
Ketenagakerjaan sedang membuat
Gerakan Nasional SERTAKAN
(Sejahterakan Pekerja Disekitar Anda)
untuk melengkapi empat program yang
telah dimilili BPJS Ketenagakerjaan
dalam program jaminan sosial, yakni
Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Jaminan
Kematian (JKM), Jaminan Hari Tua (JHT)
dan Jaminan Pensiun (JP).

"Untuk rencana pembangunan Kantor
BPJS Ketenagakerjaan Solok, lokasinya
sangat strategis. Semoga pembangunan
ini dapat berjalan lancar tanpa ada
tersangkut masalah hukum di kemudian
hari," tutupnya. (rijal islamy)

Wako Solok Narasumber Kebijakan
Penanganan Pemukiman Kumuh

Update Penyaluran BBM dan LPG, Wako Solok
Terima Kunjungan Pertamina
Solok, Khazanah - Wali Kota Solok, Zul
Elfian Umar menerima kunjungan
silaturrahmi Pertamina Sumbar ke Kota
Solok, di Ruang Kerja Wako, Senin (24/
10).

Hadir langsung, Kepala Pertamina
Sumbar, Narotama Aulia Fazri dan Deputi
Pengembangan Bisnis ICCN, Dr.Haris.
Turut mendampingi wako, Asisten II Sekda
Kota Solok, Jefrizal, Kepala Bappeda Kota

Solok, Desmon, Kepala Dinas PKUKM
Zulferi dan OPD terkait lainnya.

Kunjungan itu dalam rangka update
kondisi terkini penyaluran BBM dan LPG
di Wilayah Kota Solok. (rijal islamy)

Solok, Khazanah - Wali Kota Solok, Zul
Elfian Umar menjadi narasumber dalam
kebijakan Penanganan Kumuh Kota
Solok, di Solok Primer Hotel, Senin (24/
10/2022). Wako menyebutkan, dasar
penanganan perumahan dan permukiman
kumuh Kota Solok adalah UU Nomor
1 Tahun 2011 tentang perumahan dan
kawasan permukiman, Peraturan Menteri
PUPR Nomor 2 Tahun 2014 dan
perubahan Permen PUPR No 14 Tahun
2018, Peraturan Daerah Kota Solok
Nomor 1 Tahun 2018 serta SK Walikota
Solok tentang pencegahan dan
peningkatan terhadap perumahan kumuh
dan permukiman kumuh.

Adapun kawasan permukiman dan
perumahan kumuh Kota Solok
berdasarkan SK Walikota Solok Nomor

185.45-653 Tahun 2014 dengan luas
total 168,03 Ha dan SK Walikota Solok
Nomor 188.45-845 Tahun 2020 luas
Kumuh 62,97 Ha.

Adapun strategi pengurangan kawasan
dan permukiman kumuh Kota Solok
adalah kerjasama dengan pemerintah pusat
melalui Program Kotaku, Program
Bantuan Rumah Swadaya dan program
sanitasi dan air bersih. Sementara melalui
APBD Kota Solok adalah replikasi
program seperti BSPS, Fasilitasi dan
pendampingan program, serta melengkapi
dokumen pendukung program.

"Capaian pengurangan kumuh dari
Tahun 2016 seluas 168,03 Ha,
Alhamdulillah Tahun 2022 ini tersisa
sekitar 18,67 Ha dan semoga Tahun 2023
nanti Kota Solok terbebas dari Kawasan
Kumuh," sebut Wako. (rijal islamy)
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Wako Zul Elfian Umar Lepas Kontingen Porsadin Kota Solok

Ketua DPRD Agam Hadiri
Rakor Pemda dengan
Perantau se Jabodetabek

PONPES DARUL HIKMAH MILAD

Santri Adalah Aset BangsaSantri Adalah Aset BangsaSantri Adalah Aset BangsaSantri Adalah Aset BangsaSantri Adalah Aset Bangsa
Padang Panjang, Khazanah - Saat ini  pesantren terbukti
menjadi alat perjuangan strategis, sekaligus lahan subur
bagi pengembangan pendidikan dan dakwah Islam.

Hal tersebut diungkapkan Ketua Yayasan Ponpes
Darul Hikmah Padang Panjang H.Ali Usman Syuib,
SE saat perayaan milad ke 14 Pesantren Darul Hikmah
Islamic Boarding School Kota Padang Panjang, Senin
(24/10)

Milad ke 14 Pesantren Darul Hikmah Islamic Boarding
School Kota Padang Panjang yang Berdiri sejak 2008
silam itu, dibuka Kepala Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan (Disdikbud),  M. Ali Tabrani,dan dihadiri
Ketua Yayasan Ponpes Darul Hikmah, Ali Usman Syuib,
S.E, perwakilan Kemenag, kepala Cabang BNI dan kepala
sekolah se-Kota Padang Panjang serta undangan lainnya.

"Selamat milad, semoga ke depan sekolah ini lebih
baik lagi dan semakin banyak lagi prestasinya," ujar
Tabrani.

 Ia memuji anak didik Ponpes Darul Hikmah bisa
menguasai banyak bahasa. Di antaranya bahasa
Mandarin, bahasa Arab dan bahasa Inggris. Pimpinan
dan gurunya dinilai bagus dalam mendidik.

Bahasa Mandarin di sekolah ini sudah ada sejak
Ponpes ini berdiri. Anak-anak yang lulus dari sini pun
juga sudah banyak mengukir prestasi.

"Kami akan selalu bersama-sama dengan Darul
Hikmah dan sekolah lainnya untuk mengharumkan
pendidikan di Padang Panjang ini. Kami harap semua
sekolah bisa melahirkan inovasi yang berkualitas," ujarnya.

Sementara itu Kepala Sekolah Darul Hikmah, Alvan
Satria Shidiq, Lc. menyampaikan ucapan terima kasih
kepada semua pihak yang selalu mendukung setiap
kegiatan Darul Hikmah ini.

Di usia sekolah yang sudah menginjak remaja ini,
katanya, semakin banyak perjuangan dan perubahan
yang akan dicapai.

"Insyaa Allah ke depan Darul Hikmah akan selalu
memajukan pendidikan di Kota Padang Panjang ini,"
ujarnya.

Sementara ditempat terpisah Allek Saputra tokoh
masyarakat  dan juga salah seorang pengusaha sukses
properti di Padang Panjang yang sedari kecil nya
digembleng di Pondok pesantren Jaho dan Parabek
Canduang dalam kesempatan itu ,mengucapkan selamat
milad pada Ponpes yang semakin hari, semakin
memperlihatkan jati dirinya sebagai salah salah satu
pilar pendidikan yang semakin dilirik orang tua murid
dari berbagai daerah.

Sebagai jebolan Pesantren, Allek mengatakan pesantren
memiliki potensi besar. Tidak hanya dalam perannya
memajukan pendidikan serta dakwah , tetapi juga
ekonomi dan keuangan syariah .Ini mengingat sekarang
terdapat  jutaan santri yang tersebar di puluhan puluhan
pesantren di Sumatera Barat .

Di Padang Panjang saja kontribusi konkret pesantren
dan santri dalam keuangan dan ekonomi syariah , tentu
memiliki dampak luas . Sudah pasti , ekonomi syariah
tidak sekadar dipraktikkan pesantren , tetapi juga
lingkungan sekitarnya . Para santri juga bisa membawa
pengaruh bagi anggota keluarganya . Bila itu terwujud
, bisa dibayangkan berapa juta tambahan nasabah bank
syariah dari kalangan santri dan keluarganya serta
lingkungan sekitar pesantren, misalnya.

Atau usaha terkait pesantren dan santri yang dibiayai

Lubukbasung, Khazanah - Ketua DPRD Kabupaten Agam, Novi
Irwan menghadiri kegiatan rapat koordinasi Pemerintah Daerah
Kabupaten Agam bersama perantau se Jabodetabek, di Institut
Transportasi dan Logistik (ITL) Trisakti Jakarta, Minggu (23/
10).

Rapat koordinasi yang diikuti 200 orang peserta itu juga
dihadiri oleh mantan Menteri Sosial RI, Bachtiar Chamsyah ,
Bupati Agam Andri Warman, Sekretaris Daerah Kabupaten Agam
selaku Ketua Panitia Edi Busti, Kepala OPD terkait, perwakilan
organisasi perantau Agam se Jabodetabek, Bank Nagari serta
Baznas Kabupaten Agam  Isman Imran,  serta tokoh masyarakat.

Rakor yang bertemakan “Sinergi antara Pemerintah, Rantau
dan Ranah adalah kunci Sukses Pembangunan” bertujuan untuk
menyamakan persepsi dan membentuk ikatan perantau Agam
se Jabodetabek.

Pada kesempatan itu, Ketua DPRD Agam Novi Irwan mengatakan
terdapat beberapa hal mendasar di Kabupaten Agam yang perlu
ditingkatkan yakni segi pertanian, pembangunan, pendidikan
dan pesantren.

“Beberapa hal tersebut harus kita tingkatkan guna untuk
kemajuan Kabupaten Agam kedepannya. Tentu hal itu juga butuh
dukungan dari para perantau,” ujarnya.

Ia menyebut menjalin hubungan kekerabatan serta silaturahmi
antara ranah dan rantau merupakan hal harus dilakukan, karena
kontribusi perantau terhadap kampung halaman dan kemajuan
pembangunan cukup tinggi.   R

Pemerintah Kota Payakumbuh Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi Daerah
di daerah, jadikan isu inflasi ini
sebagai isu prioritas sehingga
upaya penanganannya pun
dilakukan secara matang seperti
saat menangani pandemi COVID-
19," ujar Tito

Tito menyampaikan beberapa
point yang jadi pedoman bagi
pimpinan di daerah dalam
menangani inflasi di wilayah
masing-masing, di antaranya
mengoptimalisasi TPID dengan
rutin menggelar rapat.

"Bagi Kepala Daerah jangan ragu
untuk lakukan rapat secara berkala
di wilayahnya dengan seluruh
stakeholder terkait," katanya.

Kemudian, mengaktifkan
satgas pangan, memastikan BBM
subsidi tepat sasaran sampai ke
masyarakat yang tidak mampu,
gerakkan dan galakkan
penghematan energi di daerah.
Lalu, massifkan gerakan tanam
pangan cepat panen sebagai upaya
untuk mencukupi ketersediaan
pangan rumah tangga dan
mengintensifkan jaring pengaman
sosial.

Dikesempatan yang sama, Pj.
Wako Rida Ananda mengatakan
harga bahan pokok di Kota
Payakumbuh sudah mulai stabil.
Dimana sebelumnya, harga cabai
dan bawang sempat mengalami
kenaikan, kini telah stabil.

“Alhamdulillah, harga-harga
sudah mulai turun. Pertama yang
membuat inflasi paling tinggi itu
cabai sama bawang dan saat ini
harganya sudah stabil,” kata Rida

"Jika melihat data yang
dipaparkan oleh BPS Pusat dan
Kemendagri tadi, saya agak
terkejut karena angka inflasi di
Sumatera Barat masih bergejolak,
padahal di Payakumbuh kita
sudah stabil dari harga pangan
dan komoditi. Kita juga telah
melakukan penanaman pangan
di lingkungan pemerintah dan
rumah masyarakat, serta
melakukan pemantauan terhadap
kondisi harga pangan di Kota
Payakumbuh untuk memastikan
harga stabil," ungkap Rida.

Ia mengatakan, bahwa Pemko
Payakumbuh intens melakukan
monitoring ketersediaan bahan
pokok. Sebab, jika bahan pokok
mengalami kelangkaan, maka
dapat berdampak pada kenaikan
harga.

“Kita bersama dinas terkait
selalu monitoring terus untuk
menjaga kestabilan harga pangan
pokok, Harapan kita memang
terkendali, tidak menaikkan inflasi
dan harga kembali stabil.
Sehingga daya beli masyarakat
kembali meningkat,” pungkasnya.
  Lili Yuniati

Payakumbuh, Khazanah - Penjabat
(Pj) Wali Kota Payakumbuh Rida
Ananda mengikuti Rapat
Koordinasi (Rakor) Pengendalian
Inflasi Pusat dan Daerah Via
Zoom Meeting yang berlangsung
di Aula Randang Lantai 2 Kantor
Wali Kota Payakumbuh, Senin
(24/10/2022).

Turut hadir dalam kegiatan
tersebut Kapolres Payakumbuh
Alex Prawira, Kajari Payakumbuh
Suwarsono, Asisten II
Elzadaswarman serta Kepala OPD
terkait di Lingkungan
Pemerintahan Kota Payakumbuh.

Dalam rapat yang dipimpin
Menteri Dalam Negeri (Mendagri)

Tito Karnavian dari ruang sidang
utama Kemendagri tersebut
menyampaikan kepada para
kepala daerah di seluruh Indonesia
untuk melakukan optimalisasi
Anggaran Pendapatan dan Belanja
Daerah (APBD) untuk
mengendalikan inflasi yang terjadi
di daerah.

Mendagri menjelaskan bahwa
semua pihak harus bersama-sama
melakukan langkah antisipatif
dalam menekan dan menangani
inflasi. Hal tersebut menjadi
instruksi langsung Presiden RI
Joko Widodo untuk
ditindaklanjuti.

"Pesan kami bagi rekan-rekan

Sebelumnya, Ketua Forum
Komunikasi Diniyah Takmiliyah
(FKDT) Kota Solok, Rahman Tubil
melaporkan, rangkaian Porsadin telah
dimulai Bulan Spetember lalu, dan
Tujuh Orang Santri Kota Solok telah
berhasil meraih medali emas dan
memastikan diri berangkat ke Porsadin
Tingkat Nasional di Kota Bandung
mewakili Sumatera Barat.

Pada puncak Porsadin tiga hari
ini, Kontingen Kota Solok terdiri
dari 20 peserta, ofisial pendamping
17 orang. Semoga dapat
menghasilkan yang terbaik bagi Kota
Solok.

Turut hadir dalam pelepasan itu,
Kakan Kemenag Kota Solok, Afrizal
Thaib, Kabag Kesra Setda Kota Solok,
Irsyad beserta para orang tua peserta.
 rijal islamy

telah menyiapkan kontingen Porsadin
Kota Solok untuk berangkat ke ajang
Porsadin Tingkat Provinsi Sumbar
di Kabupaten Solok.

"Semoga dapat menampilkan
yang terbaik. Usaha tidak akan
mengkhianati hasil, jika usaha sudah
maksimal dan ditakdirkan Allah maka
juara akan kita raih," sebut Wako.

Gelaran Porsadin ini dinilai
penting karena Madrasah Diniyah
Takmiliyah Awaliyah (MDTA)
merupakan suatu proses pendidikan
paling efektif membina keimanan
dan Ketaqwaan anak-anak kita.

"Kepada para peserta dan official
agar tetap menjaga kesehatan, dan
selamat berlomba. Semoga diberkati,
dan dirahmati Allah. Tetap jaga nama
baik Kota Solok Kota Beras Serambi
Madinah," pesan Zul Elfian Umar

Solok, Khazanah - Wali Kota
Solok, Zul Elfian Umar secara
resmi melepas keberangkatan
Kontingen Kota Solok menuju
Pekan Olah Raga dan Seni Antar
Diniyah (Porsadin) ke-5 Tingkat
Provinsi Sumatera Barat (Sumbar)
di Halaman Balaikota Solok,
Senin (24/10).

Porsadin kali ini bertindak
sebagai tuan rumah Kabupaten
Solok. Kegiatan akan dilaksanakan
selama tiga hari dari Senin (24/
10) hingga Rabu (26/10).

Adapun cabang lomba dan
lokasinya yakni Tahfiz Juz Amma
bertempat di masjid Al Ikhwan
Bukit Kili, cabang lomba Cerdas
cermat Diniyah (CCD) bertempat
di MTSN 2 Solok, cabang lomba
Pidato bahasa Indonesia bertempat

di Masjid Raya Koto Baru,
cabang lomba MTQ dilakanakan
di Masjid Darussalam Islamic
Center Koto Baru, cabang lomba
Murotall Wal Imlaq bertempat di
MAN 1 Solok, cabang lomba
Kaligrafi di MAN 1 Solok, cabang
lomba Puisi Islami di Masjid Ihsan
Kajai.

Sementara untuk bidang olahraga
yaitu, cabang lomba Lari spirit 80
M bertempat di lapangan Gor Batu
Batupang, cabang lomba Bulutangkis
single dan tenis meja single
dilaksanakan Hall Gor Batu Batupang,
dan terakhir Catur Cepat di MTSN
2 Solok.

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar
mengucapkan terimakasih dan
penghargaan kepada Kemenag Kota
Solok, Kabag Kesra, serta panitia yang

nya seperti yang saya katakan
diatas tamah ketua Partai Amanat
Nasional Kota Padang Panjang
itu

Dalam milad yang ke 14 ini
semoga Darul Hikmah semakin
tajir , namun Adi ingin mengetuk
hati pemilik dan pengelola
pesantren untuk memberi inspirasi
bagi masyarakat bahwa santri ,
berperan dalam pembangunan dan
kemajuan umat dan bangsa.

"Maka itu, kita terus kawal
agar lahir santri terbaik pemimpin
umat dan bangsa," ujarnya. 
Paulhendri

dan didampingi bank ataupun
lembaga keuangan syariah .
Spektrumnya bakal lebih luas saat
para santri menyebarkan literasi
mengenai keuangan dan ekonomi
syariah ,apalagi ketua yayasan
Darul Hikmah selain jebolan
pesantren juga Sarjana  nya di
bidang Ekonomi dan itu telah
terbukti ujar Allek decak kagum
pada ketua Yayasan .

Sekarang ujar Allek ,
masyarakat kini banyak
teredukasi, kemudian memutuskan
menjalankan praktik ekonomi dan
keuangan syariah . Semakin masif
pulalah gerakannya kelak.

"Momentumnya tepat saat

Masyarakat Ekonomi Syariah
(MES) dan Otoritas Jasa Keuangan
(OJK) meluncurkan Gerakan Santri
Menabung pada ponpes ponpes
yang ada di Padang Panjang
,apalagi bersamaan dengan
perayaan Hari jadi Darul Hikmah
yang ke 14, inilah ekonomi
pesantren," tuturnya.

Sementara itu Ketua DPRD
Padang Panjang Mardiansyah Amd
selain mengucapkan selamat milad
Darul Hikmah yang ke 14 ,dia
mengatakan santri santri itu adalah
aset bangsa.

"Jadi ngak perlu rendah diri.
Sejarah membuktikan , pejuang
kemerdekaan dan perumus dasar

negara Pancasila pada umumnya
komunitas santri. Ki Bagus
Hadikusumo , Abdul Kahar
Muzakir , KH A Wahid Hasyim,
Jenderal Besar Soedirman dan
lainnya merupakan santri,"
ungkapnya.

Dia juga mengatakan , kini
pemerintah berkewajiban terhadap
ponpes pinpes yang ada . Ponpes
telah  memaksimalkan peran dan
perjuangan santri dalam memberi
arah pembangunan semakin hari
semakin terasa . Peran itu bukan
sebatas di bidang agama dan
pendidikan , melainkan juga di
bidang sosial , politik , ekonomi
, serta budaya  tuturnya ,contoh

Ketua Yayasan Ponpes Darul Hikmah Padang Panjang H.Ali Usman Syuib, SE saat menerima bingkisan Kadisdik Padang Panjang

Suasana Zoom Meeting Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian
Inflasi Pusat dan Daerah di Pemko Payakumbuh

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar foto bersama usai melepas
keberangkatan Kontingen Kota Solok menuju Pekan Olah Raga
dan Seni Antar Diniyah (Porsadin)
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RAPBD 2023 Pemkot
Pariaman Capai
Rp685,6 miliar

Padang, Khazanah - Anggaran
Pendapatan dan Belanja Daerah
(RAPBD) tahun 2023 Pemerintah
Kota Pariaman, Sumatera Barat
mencapai Rp685,6 miliar untuk
dibahas DPRD setempat.
Pengajuan RAPBD tersebut
disampaikan oleh Walikota
Pariaman pada Rapat Paripurna
Penyampaian Nota Penjelasan
Raperda APBD 2023

“RAPBD 2023 merupakan
tahun terakhir dari periode
kepemimpinan kami. Oleh karena
itu pada 2023 kami fokus untuk
menuntaskan target-target RPJMD
2018-2023,” kata Wali Kota
Pariaman Genius Umar di
Pariaman, Senin (24/10/2022)

Wako Pariaman merincikan
perkiraan belanja operasi untuk
tahun anggaran 2023 sebesar
Rp510,6 miliar yang terdiri dari
belanja pegawai dianggarkan
sebesar Rp307,9 miliar.

Lalu belanja barang dan jasa
dianggarkan sebesar Rp196,3
miliar, belanja hibah semula
dianggarkan sebesar Rp5,2 miliar,
dan belanja bantuan sosial
dianggarkan sebesar Rp1,051
miliar.

Sedangkan untuk perkiraan
belanja modal untuk tahun
anggaran 2023 sebesar Rp92,1
miliar yang terdiri dari belanja
modal tanah dianggarkan sebesar
Rp120 juta, belanja modal
peralatan dan mesin dianggarkan
sebesar Rp12,3 miliar, belanja
modal gedung dan bangunan
dianggarkan sebesar Rp55,5 miliar,

Selanjutnya belanja modal
jalan, jaringan, dan irigasi
dianggarkan sebesar Rp23,6 miliar,
belanja modal aset tetap lainnya
dianggarkan sebesar Rp472,7 juta.

Untuk perkiraan belanja tidak
terduga tahun anggaran 2023
dianggarkan sebesar Rp1,5 miliar
dan perkiraan belanja transfer
dianggarkan Rp81,3 miliar yang

terdiri dari belanja bagi hasil
Rp3,1 miliar dan belanja bantuan
keuangan Rp78,2 miliar.

Sedangkan perkiraan
pendapatan daerah sebesar
Rp639,7 yang terdiri dari
perkiraan pendapatan asli daerah
(PAD) dianggarkan Rp50,8 miliar,
penerimaan dana transfer
direncanakan dianggarkan
Rp582,9 miliar, dan perkiraan
lain-lain pendapatan daerah yang
sah Rp6 miliar.

PAD tersebut bersumber dari
pendapatan pajak daerah Rp10,9
miliar, hasil retribusi daerah
Rp15,3 miliar, hasil pengelolaan
kekayaan daerah yang dipisahkan
dianggarkan Rp6,9 miliar, dan
lain-lain pendapatan asli daerah
yang sah dianggarkan sebesar
Rp17,5 miliar.

Kemudian untuk penerimaan
dana transfer bersumber dari
pendapatan transfer pemerintah
pusat dianggarkan sebesar
Rp546,4 miliar, pendapatan
transfer antar daerah dianggarkan
sebesar Rp36,4 miliar.

“Kalau kita bandingkan antara
pendapatan Rp639,7 miliar
dengan belanja Rp685,6 maka
terjadi defisit anggaran sebesar
Rp45,8 miliar,” katanya.

Menurutnya defisit tersebut
akan tertutupi dengan penerimaan
pembiayaan daerah yang
direncanakan dianggarkan sebesar
Rp45,8 miliar yang dana tersebut
bersumber dari penerimaan
pembiayaan sisa lebih perhitungan
anggaran tahun lalu.

Sementara itu, Ketua DPRD
Pariaman Fitri Nora meminta
kepala organisasi perangkat
daerah terkait mengikuti setiap
kegiatan pembahasan APBD 2023
agar anggaran yang disusun dapat
dibahas dengan baik.

“Jangan ada yang keluar
daerah dulu,” tegas Fitri Nova.
(Ant/JJ)

“Black Adam” Film Pertama Raup Rp2,1 triliun

Tambang Ombilin Berpotensi Jadi
Destinasi Andalan Sumbar

yang dibidik untuk Warisan
Tambang Batu Bara Ombilin
untuk wisatawan nusantara adalah
grup kecil keluarga dari DKI
Jakarta, Jawa Barat, Sumatera
Utara, Riau, Jambi, Bengkulu dan
Sumatera Selatan.

Lalu untuk wisatawan
mancanegara akan menyasar
wisatawan asal Belanda dan
beberapa negara Eropa Barat
seperti Belgia, Prancis, Jerman
serta negara Asia Tenggara
meliputi Malaysia, Singapura serta
negara Timur Tengah.

Tambang Batu Bara Ombilin

Padang, Khazanah -- Peneliti
Pariwisata dari Universitas Bina
Nusantara, Teguh Amor Patria Phd
menilai Warisan Tambang Batu
Bara Ombilindi Sawahlunto,
Sumatera Barat berpotensi menjadi
produk andalan destinasi wisata
di Sumatera Barat.

“Untuk bisa menjadi destinasi
andalan, saat ini sedang disusun
pola perjalanan wisata ke Warisan
Tambang Ombilin guna
mengindentifikasi potensi yang
dapat dikembangkan di tempat
yang menjadi bagian jalur sejarah
tersebut,” kata dia di Padang,
Senin, (24/10/2022)

Menurutnya, jika pola
perjalanan dan narasi soal Warisan
Tambang Batu Bara Ombilin telah
tersusun akan lebih mudah
mengidentifikasi segmen pasar dan
target wisatawan yang akan dibidik.

“Penekanannya adalah
menghadirkan pola perjalanan
wisata tematik yang terdiri dari
berbagai titik henti di tempat-
tempat dengan nilai sejarah yang
menarik untuk dikunjungi
sehingga memberikan pengalaman
berwisata yang bermakna bagi
wisatawan,” katanya.

Teguh merinci, saat ini sudah
disusun delapan sub tema pola
perjalanan ke Warisan Tambang
Batu Bara Ombilin yaitu ekspedisi
dan eksploitasi batu bara,
pembangunan jalur transportasi

kereta api industri tambang batu
bara.

Kemudian, pembangunan dan
pengembangan infrastruktur batu
bara dan fasilitas pendukung
tambang batu bara, aktivitas
penambangan batu bara, hingga
jejak kehidupan buruh tambang
batu bara, keberagaman etnis dan
dinamikanya.Lalu, era keemasan
industri tambang batu bara
Ombilin, sejarah kelam tambang
batu bara ombilin dan jejak
wisata Ombilin-Sawahlunto tempo
dulu.

Ia mengemukakan segmen

Padang, Khazanah – Dua produk
fesyen muslim dari Padang,
Sumatera Barat dengan merek
Maharrani dan Hamka Indonesia
berhasil menembus pasar Malaysia,
usai produk tersebut mengikuti
pagelaran Jakarta Muslim Fashion
Week (JMFW) di Indonesia
Convention and Exhibition (ICE)
Bumi Serpong Damai (BSD),
Tangerang, Banten pada 20-22
Oktober 2022.

“Alhamdulillah produk
Maharrani dan Hamka Indonesia
akan dijual Stranmall Malaysia
selaku salah satu mall terbesar
di Malaysia, dan kami bersyukur
pada Allah, ini merupakan
pencapaian yang luar biasa, dan
doa para penjahit Maharrani “
kata Pendiri Maharrani Elsa
Maharrani di Padang, Senin (24/
10/2022)

Elsa menjelaskan, ini
merupakan tindak lanjut dari
penandatangan nota kesepahaman
14 pelaku usaha Indonesia
dengan buyer Malaysia senilai
total 4,3 juta dolar AS atau Rp67,3
miliar. Menurutnya  ini tidak lepas
dari dukungan Ikra Indonesia dan
BI perwakilan Sumbar yang telah
mendorong dan membimbing
Maharrani dan Hamka Indonesia
untuk bisa ekspor.

Maharrani merupakan salah
satu brand fesyen muslim asal
Sumatera Barat yang berdiri sejak
2018. Memulai usaha dengan
menjahit 12 helai gamis, kini
Maharrani mampu memproduksi
hingga 3.000 potong pakaian
muslimah dalam sebulan.

Karena permintaan meningkat
pendirinya Elsa Maharani
menggagas ide membuat kampung
jahit dengan menawarkan
kemitraan pada ibu rumah tangga
setempat. Konsepnya setiap mitra
diberi upah langsung per helai
pakaian yang dijahit, pagi
dijemput, sore kalau sudah selesai
diantar dan cukup dikerjakan di
rumah masing-masing.

Sebelumnya, Kementerian
Perdagangan senantiasa
mendorong lebih banyak kerja
sama dan transaksi yang dilakukan
pelaku usaha fesyen Muslim
Indonesia dengan para buyer.

Menteri Perdagangan
Republik Indonesia, Zukifli Hasan
menyampaikan, penyelenggaraan
JMFW selama 3 hari pada 20-
22 Oktober 2022 yang diadakan
bersamaan dengan gelaran Trade
Expo Indonesia ke-37 pada 19-
23 Oktober 2022, terbukti telah
mampu membantu pelaku usaha
mendapatkan buyer dari dalam
dan luar negeri.

“Ke depannya saya optimis
akan lebih banyak kontrak kerja
sama dengan buyer internasional
lainnya,” ucap Mendag RI

Direktur Jenderal
Pengembangan Ekspor Nasional
Didi Sumedi menambahkan,
sebagai salah satu negara dengan
penduduk muslim terbesar di
dunia, Indonesia memiliki peluang
untuk menjadi pelaku utama pada
industri fesyen Muslim dan produk
halal lainnya.

“Saya optimistis Indonesia
dapat menguasai pasar produk

Jakarta, Khazanah - Film “Black
Adam” berhasil mengumpulkan
total 140 juta dolar Amerika atau
senilai Rp2,1 triliun di akhir pekan
perdananya.

Film yang dibintangi Dwayne
Johnson itu mendapat 73 juta
dolar atau Rp1,1 triliun di 76
pasar internasional. Sedangkan
wilayah domestik mengumpulkam
67 juta dolar atau Rp1 triliun.

“Black Adam” juga berada di
urutan pertama di sebagian besar
pasar internasional. Pembukaan
film ini juga dinilai lebih tinggi
27 persen di atas “Shazam!”.

Terlepas dari kritikan yang
diperoleh “Black Adam”, film ini
justru banyak ditonton oleh
keluarga. Misalnya, di Australia
mengalami lonjakan 90 persen
dari Jumat hingga Sabtu, Korea

naik 98 persen dan Prancis naik
67 persen.

Penonton juga telah
memberikan nilai 90 persen di
Rotten Tomatoes, yang merupakan
terbaik untuk film DC dalam satu
dekade.

Film ini juga tampil sangat
baik di pasar di mana DC unggul,
termasuk Asia Latin dan sebagian
Asia Tenggara.

Di IMAX, “Black Adam”
menghasilkan 10,8 juta dolar atau
Rp168 miliar secara global,
termasuk 4,5 juta dolar atau
Rp70,1 miliar dari 343 layar luar
negeri.

Ada dua akhir pekan yang
cerah di depan untuk “Black
Adam” sebelum “Black Panther:
Wakanda Forever”. (Ant/JJ)

merupakan deposit batu bara
yang ditemukan De Greve pada
1868 di Sawahlunto. Tambang
tersebut merupakan yang tertua
di Asia Tenggara dan satu-satunya
tambang batu bara bawah tanah
Hindia Belanda saat itu.

Pada Juli 2019 Tambang
Ombilin dinobatkan sebagai situs
warisan dunia Unesco. Keberadaan
tambang Ombilin merupakan
bukti dampak revolusi industri
dunia barat di Hindia Belanda
dan berkontribusi terhadap
pembangunan infrastruktur di
Sumbar.(Ant/JJ)

APLIKASI PLN MOBILE

Pelanggan Bisa Cacat Meteran Sendiri

imbuhnya.
Cara membaca meter mandiri

melalui aplikasi PLN Mobile:
1. Buka aplikasi PLN Mobile
2. Pilih menu Catat Meter
3. Pilih Id Pelanggan
4. Foto angka stand meter

yang ada di kWh meter
5. Masukkan angka stand

meter, dan kirim.
Setelah melakukan langkah

di atas, maka estimasi biaya
tagihan rekening listrik juga akan
muncul. Kemudian, tagihan listrik
akan keluar setiap awal bulan
berikutnya. Pembayaran listriknya
pun bisa dilakukan melalui
Aplikasi PLN Mobile. (Ant/JJ)

Jakarta, Khazanah – Kini,
pelanggan bisa mencatat
meterannya sendiri tanpa harus
menunggu petugas PLN datang
ke rumah. PT PLN (Persero) terus
bertransformasi dalam melayani
pelanggan, salah satunya dengan
menghadirkan layanan catat meter
mandiri melalui aplikasi PLN
Mobile untuk memudahkan
pelanggan.

Gregorius Adi Trianto,
Executive Vice President
Komunikasi Korporat dan TJSL
PLN mengatakan, layanan catat
meter mandiri melalui PLN Mobile
merupakan salah satu solusi agar
pelanggan bisa memperkirakan
pemakaian listrik setiap bulan.
Dengan begitu, pelanggan dapat
mengontrol sendiri pemakaian listrik
bulanan.

“Pencatatan meter mandiri
dapat dilakukan antara tanggal 24

sampai dengan 27 setiap bulannya.
Untuk melakukan pencatatan meter
mandiri, langkahnya cukup
mudah,” katanya di Jakarta, Senin
(24/10/2022)

Layanan yang tersaji di PLN
Mobile ini, sudah mengikuti
perhitungan yang didasarkan pada
40 jam nyala, baik tarif blok dan
rekening minimum sesuai dengan
Peraturan Menteri ESDM Nomor
28 Tahun 2016.

Gregorius berharap, hadirnya
PLN Mobile ini dapat
memudahkan pelanggan, karena
tidak harus repot lagi ke kantor
PLN untuk melakukan transaksi
kelistrikan seperti pasang baru,
ubah daya, bayar tagihan, sampai
baca meter mandiri.

“Pelanggan PLN yang belum
memiliki aplikasi PLN Mobile
bisa mengunduhnya di App Store
maupun Play Store secara gratis,”

halal dunia dan mewujudkan
target sebagai pusat produsen
produk halal dunia tahun 2024,”
ungkap Didi.

Lebih lanjut Didi mengatakan,
JMFW hadir sebagai salah satu
platform pengembangan fesyen
Muslim Indonesia yang diinisiasi
Kementerian Perdagangan bekerja
sama dengan Kamar Dagang dan
Industri (Kadin) Indonesia guna
mewujudkan Indonesia sebagai
pusat fesyen Muslim dunia.

“JMFW diharapkan dapat
menjadi wadah yang merangkul
pihak-pihak terkait, tidak hanya
unsur kementerian dan lembaga,
tetapi juga akademisi, desainer,
asosiasi, industri fesyen dan
industri penunjangnya (kosmetik,
aksesori, dan alas kaki), serta media
untuk mewujudkan misi
dimaksud,” pungkas Didi. (Ant/
JJ)

Elsa Maharrani, Pendiri Maharrani dan Fajri Gufran, Pendiri Hamka Indonesia bersama Dubes
Indonesia untuk Malaysia Hermono pada pagelaran Jakarta Muslim Fashion Week (JMFW) di Jakarta

PLN
luncurkan
aplikasi PLN
Mobile untuk
memudahkan
konsumen
menghitung
meterannya
sendiri.
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DARI HALAMAN 1Kasus di Sumbar Meningkat

DARI HALAMAN 1Butuh Rp10 M

DARI HALAMAN 1Seni yang Melembutkan

DARI HALAMAN 1Peserta MTQ Korpri

DARI HALAMAN 1BPOM Pidanakan 2 Perusahaan

DARI HALAMAN 1Saudi Mudahkan Wanita

sampling, dan pengujian untuk memastikan seluruh
produk yang beredar di pasaran tidak mengandung
cemaran etilen glikol (EG) dan dietilen glikol (DEG) 
melebihi ambang batas aman.

Hasilnya, ada 13 sirup obat (21 bets) dinyatakan
aman. “Berdasarkan hasil pengujian sampai dengan
23 Oktober 2022, terdapat 13 sirup obat (21 bets)
dengan hasil dinyatakan aman digunakan sepanjang
sesuai aturan pakai,” demikian pernyataan BPOM
dalam rilis kemarin.

Daftar obat ini di luar dari daftar obat yang
dilaporkan Kemenkes untuk diteliti. Untuk diketahui,
dari 102 obat yang dilaporkan Kemenkes, 30
dinyatakan aman digunakan.

Untuk lebih jelas, berikut ini daftar lengkap
13 obat sirup yang aman digunakan sepanjang
sesuai aturan pakai. 1). Bodrexin Flu & Batuk
PE Sirup Nomor izin edar: DTL1422723337A2
Nomor Bets: 090112, 080892, 101042 Pemilik
Izin Edar: Tempo Scan Pacific 2). Calorex Sirup
Nomor izin edar: DTL7813020337A1 Nomor Bets:
APR22A01 Pemilik Izin Edar: Konimex 3). Fasidol
Drops Nomor izin edar: DBL0309213936A1 Nomor
Bets: 20130 Pemilik Izin Edar: Ifars Pharmaceutical
4). Fermol Sirup Nomor izin edar:
DBL2044401337A1 Nomor Bets: H20326N Pemilik
Izin Edar: Kimia Farma 5). Fortusin Sirup Nomor
izin edar: DTL0233402837A1 Nomor Bets: LNY
53 Pemilik Izin Edar: Solas Langgeng Sejahtera
6). Promedryl Sirup (Rasa Jeruk) Nomor izin edar:
DTL1933215837A1 Nomor Bets: 19522F0010
Pemilik Izin Edar: Promedrahardjo Farmasi Industri

Tenggara tahun 2021, dan akan dilaksanakan untuk
keenam kalinya di Padang, Sumatera Barat. Di
samping itu selama pandemi covid-19, telah
diselenggarakan MTQ Virtual Korpri tahun 2020.

MTQ akan diselenggarakan selama 6 hari penuh
dimulai pada hari Ahad, 6 November 2022 dengan
acara Malam Ta’aruf & Haflah Tilawah Al Qur’an. 

Pada 7 November dilangsungkan Pelantikan
Dewan Hakim & Seminar Nasional Al Qur’an,
dilanjutkan Orientasi Dewan Hakim dan Pembukaan
MTQ VI Korpri. 

Pelaksanaan Musabaqah Babak Penyisihan
dilaksanakan selama 3 hari sejak tanggal 8 sampai
dengan 10 November. 

Dialog Nasional Kaligrafi digelar pada tanggal
10 November. Selanjutnya Lomba Babak Final
dilaksanakan pada 11 November, dan diakhiri esok
harinya dengan Penutupan MTQ VI pada hari Sabtu,
12 November 2022.

Ketua Panitia Lokal Han Sastri yang juga Sekda
Sumbar menyatakan bahwa Pemprov Sumbar sudah
siap melaksanakan MTQ ini, dan berharap MTQ
ini menjadi ajang unjuk prestasi para ASN sekaligus
ajang silaturahmi untuk memperkokoh NKRI.

Selain itu, Prof. Nizar Ali, Sekjen Kemenag
yang juga sebagai Ketua Panitia MTQ meyakini
akan lahir ASN yang berprestasi bagus dari ajang
MTQ ini. Sebab, banyak sekali ASN potential dalam
bidang ini yang perlu diberi wadah untuk
menunjukkan prestasi dan kompetensinya. 

“Pengalaman tahun-tahun sebelumnya, banyak
aset-aset bagus dari ASN yang unjuk prestasi dalam
forum MTQ Korpri ini,” kata Prof. Nizar.

Delapan VenueDelapan VenueDelapan VenueDelapan VenueDelapan Venue
Sementara itu Pemerintah Provinsi Sumatera

Barat menyiapkan delapan venue di beberapa lokasi
di Kota Padang untuk pelaksanaan MTQ Nasional
Korpri  VI yang dihelat pada 6-13 November 2022
mendatang itu.

“Delapan venue sudah kita siapkan untuk
menyukseskan MTQ Nasional Korpri ke-VI. Venue
yang tersebar di beberapa tempat di Kota Padang

7). Siladex Antitusive Sirup 30 mL, 60 mL, 100
mL Nomor izin edar: DTL1613025737A1 Nomor
Bets: AUG22A01 (30 mL), AUG22A10 (60 mL),
SEP22A03 (100 mL) Pemilik Izin Edar: Konimex
8). Siladex Cough & Cold Sirup Nomor izin edar:
DTL8713002537A1 Nomor Bets: AUG22A11
Pemilik Izin Edar: Konimex 9). Siladex DMP Sirup
30 ml, 60 ml, 100 mL Nomor izin edar:
DTL1613025637A1 Nomor Bets: MAR22A01 (30
mL), AUG22A02 (60 mL), JUL22A04 (100 mL)
Pemilik Izin Edar: Konimex 10. Termorex Baby
Drops Rasa Jeruk Nomor izin edar:
DBL9513010436A1 Nomor Bets: JUL22A01 Pemilik
Izin Edar: Konimex 11). Termorex Plus Sirup Rasa
Jeruk 30 mL, 60 mL Nomor izin edar:
DTL0113019737A1 Nomor Bets: JUL22A02 (30
mL), JUL22A11 (60 mL) Pemilik Izin Edar: Konimex
12). Termorex Nomor izin edar: DBL7813003537A1
Nomor Bets: SEP22104 Pemilik Izin Edar: Konimex
13). Praxion Suspensi Nomor izin edar:
DBL0521631433A1 Nomor Bets: D2H747C,
D2I103D Pemilik Izin Edar: Pharos Indonesia

Dalam rilis yang sama, BPOM juga
mengeluarkan data hasil uji atas 102 obat yang
dimintakan Kemenkes. Seperti diketahui, 102 jenis
obat ini merupakan obat yang digunakan pasien
gagal ginjal akut.  Dari 102 tersebut, sebanyak
30 obat dinyatakan aman dan 3 produk lainnya
mengandung cemaran EG/DEG melebihi ambang
batas aman. Ketiga produk ini termasuk dalam
5 produk yang telah diumumkan BPOM tanggal
20 Oktober 2022.   kcm/bc/syaf alkcm/bc/syaf alkcm/bc/syaf alkcm/bc/syaf alkcm/bc/syaf al

itu sangat mudah untuk diakses oleh peserta,” kata
Gubernur Sumbar, Mahyeldi di Padang, Senin.

Delapan venue yang sudah disiapkan itu masing-
masing cabang tilawah pada 8-11 November di
Masjid Raya Sumatera Barat yang menjadi salah
satu ikon daerah.

Kemudian cabang tartil Quran di Masjid Al
Hakim di Pantai Padang yang juga telah menjadi
salah satu destinasi wisata religi unggulan di Sumbar.

Cabang hifdz Al Quran golongan hafalan Juz
30 dan surat Al Baqarah akan digelar di Aula Kantor
Gubernur Sumbar. Cabang hifdz Al Quran golongan
hafalan surat Ali Imran dan An Nisa serta 7 surat
pilihan di Aula Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi
Sumbar.

Cabang dakwah Al Quran dan doa rencananya
digelar di Universitas Islam Negeri (UIN) Imam
Bonjol Padang. Kemudian cabang khat Al Quran
golongan dekorasi, kontemporer dan digital di Aula
SMA 1 Padang.

Lalu cabang khutbah Jumat dan adzan di Aula
Dinas Kebudayaan Sumbar. Cabang artikel Al Quran
di Labor Komputer Badan Kepegawaian Daerah
(BKD) Sumbar.

Selain delapan venue tersebut Pemprov Sumbar
juga menyiapkan istana gubernuran untuk
pelaksanaan pembukaan MTQ pada 7 November
2022. Sementara penutupan akan digelar di Masjid
Raya Sumbar.

“Selain kesiapan venue, kita juga sudah
memastikan kesiapan Bandara Internasional
Minangkabau (BIM) untuk menyambut kedatangan
kafilah dari seluruh provinsi di Indonesia,” kata
Mahyeldi.

Diperkirakan sekitar lima ribu orang akan datang
ke Sumbar dalam pelaksanaan MTQ Nasional Korpri
tersebut.

“Jumlah yang cukup besar itu sekaligus menjadi
peluang bagi Sumbar untuk mempromosikan
keunggulan pariwisata daerah, salah satunya untuk
menyukseskan Visit Beautiful West Sumatera 2023,”
katanya.   syaf al/antsyaf al/antsyaf al/antsyaf al/antsyaf al/ant

pengawasan terhadap produk obat yang beredar
di masyarakat, termasuk obat sirup yang diduga
menjadi penyebab gangguan ginjal akut pada anak.

Namun, dia mengakui, selama ini pengawasan
terhadap kadar pencemar pada produk tidak menjadi
ketentuan dalam standar pembuatan obat.

Kejadian meninggalnya setidaknya 133 anak
yang diyakini akibat gangguan ginjal akut, kata
Penny, akan membawa perubahan.

“Ini akan digunakan untuk memperkuat atau
mengubah sistem pre dan post market yang ada. Ke
depan kami akan memperbaiki dan lebih
memperkuat pengawasan baik di pre-market  maupun
di post-market dengan ketentuan-ketentuan industri
farmasi melakukan sendiri, menganalisa,
memastikan quality control-nya lebih ditingkatkan.

“Dan kami akan mengawasi juga, pengawasan
di post-market dari produk tersebut, tentunya dengan
berbasiskan risiko,” ujar Penny.

Pakar ketahanan kesehatan global, Dicky
Budiman, mengatakan, dalam hal ini, penting untuk
mengindentifikasi siapa-siapa saja pihak terkait
dan siapa saja yang memegang peran utama karena
pada dasarnya “tidak mungkin ada yang bekerja
sendiri”.

Ketika ada masalah seperti saat ini, “pihak yang
kecolongan” bisa diketahui.

“Adanya tunjuk-tunjuk adalah bukti begitu
lemahnya ketahanan kesehatan kita karena
pemetaan stakeholders-nya tidak terbangun dari
awal. Sistem yang sudah dibangun tidak
mendudukkan siapa, bertanggung jawab apa,
melakukan apa. Ini kembali mengulang cerita pilu
kita di pandemi dan terjadi ketidakjelasan di level
nasional,” kata Dicky

Pemerintah dari berbagai sektor mulai mengambil
langkah terhadap kasus gangguan ginjal akut.

Menteri Koordinator bidang Pembangunan

Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir
Effendy,juga telah meminta Kapolri Jendral Listyo
Sigit untuk mengusut dugaan pidana dalam produksi
obat sirup terkait kasus gangguan ginjal akut pada
Anak-anak. 

“Pengusutan ini penting untuk memastikan ada
tidaknya tindak pidana di balik kasus tersebut.
Permintaan disampaikan mengingat kejadian
gangguan ginjal kronis ini sudah mengancam upaya
pembangunan SDM, khususnya perlindungan
terhadap anak,” ujar Menko PMK, dikutip dari
situs resmi Kemenko PMK, Minggu (23/10).

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo
dalam pesan singkatnya mengatakan, “Polri akan
segera membentuk tim dan berkoordinasi dengan
Kemenkes dan BPOM untuk bersama mendalami
kejadian tersebut”.

BBC News Indonesia sudah menghubungi Plt
Dirjen Industri Kimia, Farmasi, dan Tekstil, Ignatius
Warsito, terkait langkah selanjutnya yang dilakukan
Kementerian Perindustrian (Kemenperin)—yang
mengawasi industri— tapi dia tidak bersedia dikutip.

Kami juga sudah menghubungi Ketua Gabungan
Perusahaan (GP) Farmasi F. Tirto Kusnadi, tapi
tidak mendapat jawaban.

Sebelumnya, hasil penelitian Kemenkes
mengungkap ada jejak tiga zat kimia berbahaya
tubuh pasien balita yang terkena gangguan ginjal
akut. Zat itu antara lain ethylebe
glycol (EG), diethylen glycol (DEG), dan ethylene
glycol butyl ether (EGBE).

Zat kimia itu diduga menjadi pemicu puluhan
kasus gangguan ginjal akut di Gambia, Afrika
Tengah, yang diduga berasal dari obat sirup buatan
India.

Oleh sebab itu, Kemenkes menyetop sementara
penjualan dan penggunaan obat sirup demi
“menyelamatkan anak”.   bbc

Pariaman hanya mampu menganggarkan Rp2 miliar
selebihnya berharap mendapat bantuan dari
pemerintah pusat.

Genius telah membicarakan usulan tersebut
kepada Wakil Menteri Pertahanan agar rencana
menjadikan kapal perang bekas menjadi museum
perjuangan di Pariaman dapat terlaksana.

Menurut dia, keberadaan museum perjuangan
di Pariaman tersebut juga dapat memperkuat sejarah
kota, yang tercatat pernah berfungsi sebagai
pangkalan besar angkatan laut di masa perjuangan
melawan penjajah.

“Rencananya selain menjadi museum juga
difungsikan sebagai objek wisata untuk menambah
daya tarik pariwisata. Bahkan bisa menjadi daya
tarik wisata utama di Pariaman,” katanya.

Pihaknya akan terus mengupayakan agar KRI
Teluk Ratai tersebut dapat tiba di Pariaman untuk
melengkapi daya tarik wisata bidang angkatan laut
yang sebelumnya telah dilengkapi dengan eks
perlengkapan perang seperti tank dan meriam.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kota Pariaman
Yotta Balad mengatakan pihaknya telah berupaya
di sejumlah kementerian untuk membantu
mendatangkan kapal tersebut ke Pariaman.

“Sampai pada Kementerian Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif, kami minta bantuan,” ujarnya.

Sebelumnya, kapal perang bekas KRI Teluk
Ratai-509 telah dihibahkan oleh TNI Angkatan
Laut (AL) untuk Kota Pariaman, Sumatera Barat
untuk dijadikan monumen dan museum maritim.

“TNI AL segera memproses administrasi kapal
tersebut dan kami pun juga segera memprosesnya
supaya cepat sampai di Kota Pariaman,” kata Asisten
I Setdako Pariaman, Yaminu Rizal usai rapat
pembahasan secara virtual melalui konferensi video
dengan pihak Markas Besar Angkatan Laut di
Pariaman.

KRI Teluk Ratai dengan nomor lambung 509
itu selama ini berada dalam jajaran  Komando
Lintas Laut Militer (Kolinlamil) TNI AL. KRI Teluk
Ratai-509 adalah sebagai kapal perang di jajaran
Satuan Lintas Laut Militer 2. Kapal perang bikinan
tahun 1944 itu akhirnya memasuki masa purnatugas
dan segera dilaksanakan penghapusan dari jajaran

kapal perang (KRI) TNI AL.
Dalam sebuah rapat di Mako Satlinlamil 2

Surabaya pada 11 Januari 2021 lalu, diputuskan
penghapusan eks. KRI Teluk Ratai-509. Penghapusan
barang milik negara sesuai dengan Peraturan
Pemerintah (PP) Nomor 6 Tahun 2006 sebagaimana
telah diubah dengan PP Nomor 38 Tahun 2008
dan Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor
96 Tahun 2007.

Penghapusan tersebut dilakukan dalam rangka
meningkatkan kualitas tata kelola barang milik
negara. PP 96 tahun 2007 mengatur syarat
penghapusan barang milik negara, diantara syarat
tersebut adalah bila barang milik negara sudah
tidak dapat digunakan lagi karena rusak dan tidak
ekonomis bila diperbaiki dan tidak dapat lagi
digunakan akibat modernisasi.

Selain itu, pemusnahan dilakukan apabila barang
milik negara telah melampaui batas waktu
kegunaannya atau kadaluwarsa. Pemusnahan juga
bisa dilakukan bila barang tersebut mengalami
perubahan dalam spesifikasi karena penggunaan
seperti terkikis atau aus.

KRI Teluk Ratai-509 akan dihapus dengan cara
yang akan ditentukan lebih lanjut sesuai hasil
keputusan rapat dan arahan Pemimpin. Dalam rapat
tersebut, penghapusan yang akan dilaksanakan masih
dalam pembahasan terkait waktu dan cara
penghapusan.

Penghapusan bisa dengan dilakukan
penenggelaman sebagai sasaran uji coba rudal dalam
acara latihan TNI-AL ataupun diambil oleh instansi
lain terkait dimanfaatkan sebagai sarana pariwisata
dan lain sebagainya.

Persetujuan bentuk penghapusan kapal perang
merupakan hasil keputusan dari kesepakatan antara
TNI AL dengan Ditjen Kekayaan Negara Kementerian
Keuangan. Setelah penghapusan barang milik negara
dilakukan, Kolinlamil selaku pengguna barang akan
segera melakukan penatausahaan barang milik negara
di lingkungannya. 

Akhirnya terdapat kesesuaian antara Mabes TNI
AL, Kemenhan dan Pemko Pariaman untuk
menempatkan eks KRI Teluk Ratai itu di Pariaman
dan dijadikan muesum.   suger/ant/ekosuger/ant/ekosuger/ant/ekosuger/ant/ekosuger/ant/eko

dan umrah tanpa mahram. Wanita dapat melakukan
perjalanan secara pribadi dan mandiri,” kata Menteri
Haji dan Umrah Arab Saudi, Tawfiq Al- Rabiah
kepada media di Jakarta, Senin.

Untuk visa, Pemerintah Arab Saudi menyediakan
fasilitas pengurusan mandiri melalui platform layanan
umrah terintegrasi yang tersedia dalam versi bahasa
Indonesia yakni Nusuk. Platform dalam versi bahasa
Indonesia ini hadir satu bulan setelah perilisan
secara global.

Nusuk memungkinkan prosedur kedatangan yang
lebih sederhana bagi pengunjung untuk melakukan
umrah dan berbagai layanan baru yang juga proses
dan prosedur pemesanan bersama dengan paket
khusus untuk Mekah, Madinah dan sejumlah situs
keagamaan bersejarah lainnya di Arab Saudi.

“Sekarang dengan aplikasi Nusuk yang dirilis
dalam bahasa Indonesia, sudah ada berbagai
informasi terkait prosedur melakukan umrah, paket
umrah dan mendapatkan visa dalam 45 hari,” ujar
Tawfiq.

Tawfiq mengatakan pemerintah Arab Saudi juga
memperpanjang masa visa yang kini mencapai 90
hari.

“Dengan adanya Nusuk mempermudah namun
dari kerajaan kami sudah menetapkan aturan untuk
mengatur yang boleh masuk agar misalnya tidak

ada yang tinggal lebih lama dari masa berlaku
visa mereka,” kata dia.

Kendati begitu, para jemaah calon umrah tetap
bisa memanfaatkan jasa biro perjalanan yang sudah
ada. Nusuk, kata dia, mempermudah bagi mereka
yang ingin mandiri melakukan umrah tanpa melalui
biro perjalanan.

Menurut Tawfiq, platform ini juga dapat
membantu meningkatkan pengalaman para
wisatawan gar dapat melakukan wisata budaya,
sejarah, sehingga tak hanya wisata religi.

Dia mengatakan, pemerintah Arab Saudi
mempersiapkan berbagai daya dan upaya untuk
meringankan prosedur dapat melakukan ibadah
haji dan umrah.

Tawfiq menuturkan telah bertemu Menteri Agama
Yaqut Cholil untuk mendiskusikan berbagai cara
untuk mengurangi kendala para jemaah haji dan
umrah.

Lebih lanjut, selain visa, pemerintah Arab Saudi
juga mencabut semua pembatasan perjalanan
sehubungan dengan pandemi COVID-19 bagi
wisatawan internasional termasuk dari Indonesia.
Pemerintah pun membuka batasan ke daerah-daerah
yang sebelumnya jarang dikunjungi.

Kemudian, terkait kuota umrah, sambung Tawfiq,
saat ini tidak ada lagi pembatasan.   antantantantant

dianjurkan. Ada jiga seni yang mendekatkan diri
kepada setan yang biasa disebut ‘suara-suara iblis’
dan ini jenis seni negatif yang perlu dihindari.
Contohnya seni yang bisa membangkitkan birahi
seperti seni erotis yang mempertontonkan keindahan
lekuk tubuh dan menyebabkan para penontonnya
berimajinasi seksual terhadap obyek tersebut. Seni
ini menyebabkan seseorang melupakan Tuhan dan
memusatkan perhatian dan nafsunya kepada
makhluk.

Nabi sering mencontohkan sikap terhadap seni.
Terhadap seni yang positif dia memberikan apresiasi
positif dan terhadap seni yang negatif juga ia memberi
apresiasi negatif. Dalam beberapa riwayat Nabi
memberikan dukungan terhadap musik dan sesi
suara. Dalam satu hadis riwayat Bukhari dan Muslim
menceritakan dua budak perempuan pada hari raya
‘Id (Idul Adha) menampilkan kebolehannya bermain
musik dengan menabuh rebana, sementara Nabi
dan Aisyah menikmatinya. Tiba-tiba Abu Bakar
datang dan membentak kedua pemusik tadi, lalu
Rasulullah menegur Abu Bakar dan berkata:
“Biarkanlah mereka berdua hai Abu Bakar, karena
hari-hari ini adalah hari raya”. Hadis riwayat Bukhari
dan Muslim dari ‘Aisyah yang mengatakan: “Saya
melihat Nabi dengan menutupiku dengan surbannya
sementara aku menyaksikan orang-orang Habsyi
bermain di mesjid. Lalu Umar datang dan mencegah
mereka bermain di mesjid, kemudian Rasulullah
berkata: “Biarkan mereka, kami jamin keamanan
wahai Bani Arfidah”. Dalam hadis riwayat Muslim
dari ‘Aisyah disebutkan kelompok seniman
Habasyah itu menampilkan seni tari-musik pada
hari Raya ‘Id di mesjid. Rasulullah memanggil
‘Aisyah untuk menyaksikan pertunjukan itu, kepala
‘Aisyah diletakkan di pundak Nabi sehingga ‘Aisyah
dapat menyaksikan pertunjukan tersebut.

Dalam kitab Ihya’ ‘Ulumuddin karya Imam Al-
Gazali ada suatu bab khusus tentang pentingnya

seni. Ia menceritakan pengalaman di masa Nabi
seperti Ia membiarkan orang melantunkan nyanyian
dan syair ketika menunaikan ibadah haji, ketika
prajurit melangsungkan lagu-lagu perjuangan untuk
memotivasi prajurit di medan perang, nyanyian
yang dilantunkan merasakan kesedihan karena dosa
yang telah diperbuat, seperti dikutip Nabi Adam
dan Nabi Dawud menangisi dosa dan kekeliruannya
dengan ungkapan-ungkapan khusus, nyanyian untuk
mengiringi acara-acara kegembiraan seperti suasana
hari raya, hari perkawinan, acara ‘aqiqah dan
kelahiran anak, acara khitanan, pulangnya para
perantau, dan khataman Al-Qur’an. Dalam hadis
riwayat Al-Baihaqi, sebagaimana dikutip Al-Gazali,
menceritakan behwa ketika Rasulullah memasuki
kota Madinah, para perempuan melantunkan
nyanyian di rumahnya masing-masing: Telah terbit
bulan purnama di atas kita, dari bukit Tsaniyatil
Wada’. Wajiblah bersyukur atas kita, selama penyeru
menyerukan kepada Allah.

Hadis-hadis shahih dan pendapat ulama terkemuka
di atas menunjukkan bahwa pertunjukan seni, termasuk
di dalamnya permainan alat-alat musik dan nasyid,
menyanyi tidak dibenarkan Rasullah Saw. Memang
ada juga riwayat yang mencela alat bunyi-bunyian
seperti seruling (mazamir) tetapi jika musik dan bunyi-
bunyian itu dimaksudkan untuk tujuan-tujuan tertentu
yang bertentangan dengan syari’ah, misalnya seni
musik mengiringi ritual kemusyrikan, seni musik
menimbulkan fitnah, mengajak orang untuk mabuk,
merangsang pendengarnya untuk melakukan maksiyat
dan melupakan Tuhan. Seni musik bagian dari
kebudayaan dan peradaban Islam yang harus
dilestarikan. Sudah saatnya juga seni musik dan
berbagai bentuk seni lainnya dijadikan media dakwah
untuk mengajak orang berhati lembut, berfikiran lurus,
berprilaku santun, bertutur kata halus, dan menampilkan
jati diri dan inner beauty setiap orang.  dtc

RISHI SUNAK

Mantan Menkeu, Jadi PM Inggris yang Baru
London, Khazanah — London, Khazanah — London, Khazanah — London, Khazanah — London, Khazanah — Mantan
Menteri Keuangan Inggris Rishi
Sunak memenangi pemilihan ketua
Partai Konservatif yang berkuasa
dan otomatis akan menjadi perdana
menteri, menggantikan Liz Truss
yang mundur.

Kemenangan Sunak, 42,
dipastikan pada Senin (24/10)
setelah saingan satu-satunya,
Penny Mordaunt mundur dari
kontestasi. Sejak awal pencalonan
Sunak terus mendapat dukungan
dari kolega-koleganya di Partai
Konservatif.

Dalam pidato pertama setelah
kemenangannya, Sunak
mengatakan dia “rendah hati dan
merasa terhormat” mendapat
dukungan dari kolega-kolega
anggota parlemen Partai
Konservatif dan dipilih sebagai
pemimpin.

“Ini merupakan kehormatan
terbesar selama hidup saya untuk
bisa mengabdi kepada partai yang
saya cintai dan membalas budi
kepada negara yang telah
memberikan begitu banyak,” kata
Sunak.

Dia direncanakan akan

diundang oleh Raja Charles III
untuk diminta membentuk
pemerintahan. Audiensi ini biasa
dilakukan sebelum perdana
menteri menjabat secara resmi.
Acara itu dijadwalkan berlangsung
pada Selasa (25/10).

Berdasarkan mekanisme
pemilihan partai, calon ketua harus
didukung sekurang-kurangnya 100
anggota parlemen dari Konservatif.
Sunak mengantongi dukungan
jauh melebihi batas minimal.

Rishi Sunak otomatis
menggantikan Liz Truss dan
menjadi pria Inggris keturunan
Asia pertama yang memimpin
negara tersebut. Dia juga menjadi
perdana menteri termuda pertama
dalam tempo lebih dari 200 tahun.
Tapi di tengah krisis ekonomi dan
kekacauan partai, mengapa masih
ada orang yang ingin menjadi

perdana menteri?
Perdana menteri Inggris

mendapatkan fasilitas rumah
bergaya Georgian yang mewah di
tengah London, ratusan staf,
perjalanan pribadi, dan bercakap-
cakap dengan Raja setiap pekan.

Posisi ini juga berarti orang
tersebut punya kesempatan

melakukan hal-hal baik dan
memperbaiki kehidupan banyak
orang. Dan apapun yang terjadi,
perdana menteri akan menorehkan
nama dalam sejarah.

Namun di saat seperti sekarang
ini, mengapa masih ada orang yang
mau menempatkan diri dalam
kontestasi pemilihan pemimpin

partai supaya bisa menjadi perdana
menteri?

Pertanyaan ini diajukan oleh
presenter BBC, Laura Kuenssberg,
kepada seorang staf senior
Downing Street, dan respons yang
diterimanya adalah, “Sejujurnya
saya juga tidak tahu jawabannya.”
  bbc
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DPRD PADANG PANJANG DUKUNG SE PEMERINTAH

Apotek Diminta Stop Peredaran Obat Sirup

Alek Pacu Jawi Tanah Datar Mulai Digelar

Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-
- - - - - Guna menindaklanjuti edaran
Kementerian Kesehatan RI dan
lembaga terkait lainnya, jajaran
Satres Narkoba Polres Padang
Panjang bersama Dinas Kesehatan
setempat, mendatangi apotek dan
toko obat yang ada di kota itu.

"Umumnya pengusaha apotek
dan toko obat sudah memisahkan
obat-obat yang ditarik itu," kata
Kepala Dinas Kesehatan Padang
Panjang, Faizah di sela-sela
kegiatan monitoring obat-obatan
di sejumlah apotek dan toko obat
di Padang Panjang kemarin.

Faizah menjelaskan,
kedatangan pihaknya bersama
Satuan Reserse Narkoba Polres
itu, berkenaan dengan adanya
peningkatan kasus gangguan
ginjal akut progresif apitikal yang
terjadi pada anak usia 0-18 tahun.
Kepada pemilik apotek dan toko
obat tuturnya, diminta dan
diimbau untuk sementara tidak
menjual obat bebas atau bebas
terbatas, dalam bentuk sirup
kepada masyarakat.

Ketua DPRD Padang Panjang,
Mardiansyah setuju pemerintah
mengeluarkan surat edaran
penghentian sementara
penggunaan obat-obatan
berbentuk sirup atau cair. Dan itu
tegas Mardiansyah, harus segera
ditindaklanjuti pemerintah daerah.

"Larangan penggunaan obat
sirup atau cair sebagai antisipasi
penyakit gagal ginjal akut pada
anak ini harus jadi perhatian
semua pihak. Tak hanya para
orang tua, tapi apotik dan
puskesmas, semua harus
menghentikan sementara

penjualan dan penggunaan obat
cair tersebut," terangnya.

Penghentian penggunaan obat
sirup ini lanjutnya, tidak hanya
sebatas larangan melalui
pengumuman saja, tetapi harus
disosialisasikan secara masif
kepada publik. Hal ini kata
Mardiansyah, agar informasi ini
bisa benar-benar sampai ke
masyarakat, terutama yang
menjual obat-obatan ini.

"Jadi masyarakat harus
diedukasi secara masif dan
optimal terkait larangan ini.
Pemerintah bisa memanfaatkan
berbagai strategi komunikasi dan
memanfaatkan platform media
yang ada," lanjut politisi PAN
itu.

Yang tidak kalah pentingnya,
masyarakat harus diajari
bagaimana caranya mengatasi
setiap gejala penyakit yang
diderita anak, mulai dari batuk,
demam tanpa harus menggunakan
obat cair. Sebab selama ini
masyarakat sudah sangat terbiasa
dengan obat sirup.

"Apalagi obat cair inikan
diperjualbelikan secara bebas. Nah,
ini harus jadi perhatian,
bagaimana solusinya menurunkan
panas pada anak tanpa obat cair,"
jelasnya.

Sementara Anggota Komisi
IX DPR RI dr. Suir Syam, M. Kes
MMR terkait larangan obat sirup
itu menuturkan, hal penting
lainnya yang harus dihindari
adalah kesimpangsiuran informasi
menyangkut penyakit gagal
ginjal akut pada anak.

Jangan sampai masyarakat
panik dan ketakutan. Bila

sama dengan negara lain
melakukan penelitian dan
investigasi secara epidemiologi,
dapat mengetahui apa penyebab
munculnya penyakit ini. Sehingga
bisa ditemukan obat penawarnya
dan langkah preventifnya," ujar
Suir Syam. Paulhendri

menemukan gejala seperti demam,
gangguan pencernaan seperti
muntah dan diare, gangguan
pernafasan seperti batuk dan pilek,
sebaiknya kata Suir Syam segera
berkonsultasi dengan dokter.

"Waspada perlu, tapi kalau
anak sakit tidak usah cemas

berlebihan, tapi upayakan sesegera
mungkin membawa anak ke
fasilitas pelayanan kesehatan
terdekat agar mendapatkan
penanganan," katanya.

Mantan Walikota Padang
Panjang dua periode itu
mengatakan, munculnya penyakit

gagal ginjal akut ini memang ujian
berat yang harus dihadapi. Apalagi
sampai saat ini, belum diketahui
apa sebenarnya pemicu munculnya
penyakit yang kebanyakan
menyerang anak balita ini.

"Kita berharap dalam waktu
dekat, pemerintah yang bekerja

TanahdatarTanahdatarTanahdatarTanahdatarTanahdatar, Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- Bupati
Tanah Datar Eka Putra membuka
alek nagari Pacu Jawi di Sawah
Liek, Jorong Padang Panjang,
Kecamatan Pariangan, Sabtu (22/
10).

Selama Oktober dan November
2022, kegiatan ini digelar empat
kali tiap Sabtu. Selain yang sudah
berlangsung pada 22 Oktober, tiga
berikutnya masing-masing akan
digelar pada 29 Oktober serta 5
dan 12 November.

Menurut Eka, alek pacu jawi
bukan saja jadi tempat
menyalurkan hobi dan menjalin
silaturahmi bagi masyarakat, tetapi
juga untuk memperkenalkan lebih
jauh adat dan budaya setempat.

Banyaknya pengunjung dalam
alek ini, berkontribusi
meningkatkan perekomian
masyarakat. “Pacu Jawi
mengandung banyak makna. Mari
bersama untuk melestarikannya,
sehingga lebih banyak lagi menarik
wisatawan mancanegara maupun
domestik,” kata Eka, sebagaimana
dirilis Prokopim Pemkab Tanah

Datar.
Ketua Porwi Tanah Datar Aristo

Dt. Indomo mengatakan Pacu Jawi
terlaksana di empat kecamatan
yakni kecamatan Pariangan,
kecamatan Sungai Tarab, kecamatan
Lima Kaum dan kecamatan
Rambatan.

Ia pun mengatakan selama
penyelenggaraan Pacu Jawi tidak
dibolehkan adanya unsur perjudian.
Karena, Pacu Jawi dilaksanakan
hanya untuk perayaan pasca panen,
sebagai ajang penyaluran hobi dan
silaturahmi.

“Penyelenggaraan Pacu Jawi
sudah lama sekali ada di Tanah
Datar, seiring waktu berjalan. Alek
nagari ini, terus dikembangkan.
Dan tidak ada unsur perjudian di
sini, karena ninik mamak sangat
mengecamnya,” ujar Dt. Indomo.

Turut hadir pada saat itu, Bupati
Tanah Datar Periode 2005-2015
M. Shadiq Pasadigoe, Camat
Pariangan Yatriwel, Wali Nagari
Pariangan Edison, Ninik Mamak,
Tokoh masyaralat dan tamu
undangan lainnya. Irfan/lgm

KETUA DPRD Padang Panjang Mardiansyah, Walikota Fadly Amran dan jajaran Forkopimda Padang Panjang saat meninjau situasi lapangan pada gelaran
kegiatan monitoring obat-obatan di sejumlah apotek dan toko obat di Padang Panjang. PAUL

ALEK pacu jawi
Tanahdatar secara
resmi dibuka
Bupati Tanahdatar,
Eka Putra di
Sawah Liek,
Jorong Padang
Panjang,
Kecamatan
Pariangan, Sabtu
(22/10). Kegiatan
itu akan digelar
selama empat kali
hingga November
mendatang. DOK
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Parlementaria DPRD Kota Bukittinggi

Propemperda dan Kalender
Penyelenggaraan Pemerintah Daerah
Kota Bukittinggi Tahun 2023
Ditandatangani

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Wali
Kota Bukittinggi, H.Erman
Safar,SH dan Ketua Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah
(DPRD) Kota Bukittinggi, Beny
Yusrial,S.IP yang diikuti oleh
Wakil Ketua DPRD Nur Hasra,B.Sc
dan Rusdy Nurman,SH. dalam
rapat paripurna menandatangani
Nota Kesepakatan Program
Pembentukan Peraturan Daerah
(Propemperda) Tahun 2023 dan
Kalender Penyelenggaraan
Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi Tahun 2023
disaksikan Forkopimda dan
anggota DPRD Kota Bukittinggi,
Senin (24/10).

Pembukaan rapat paripurna ini
diawali dengan pembacaan ayat
suci Al-quran dilantunkan siswa
Sekolah Dasar yang sangat
memukau suaranya, sehingga
seluruh peserta rapat yang hadir
terpesona mendengarkan suara
generasi emas tersebut.

Ketua DPRD Bukittinggi,
Beny Yusrial, menyampaikan,
pembentukan Peraturan Daerah
(Perda) atau sering dikenal
dengan legislasi, merupakan salah
satu fungsi dari DPRD. Untuk
Tahun 2023 telah dilakukan
penyusunan Propemperda oleh
Badan Pembentukan Peraturan
Daerah (Bapemperda) DPRD Kota
Bukittinggi yang berisikan
Raperda Inisiatif DPRD dan juga
usulan dari Pemerintah Daerah.
“Finalisasi pembahasan
Propemperda tersebut dilakukan
pada tanggal 20 Oktober 2022
oleh Bapemperda bersama
Pemerintah Daerah,” ungkapnya.

Beny Yusrial melanjutkan,
pelaksanaan penyelenggaraan

Pemerintahan Daerah dimulai dari
penyusunan perencanaan
pembangunan daerah sesuai
dengan peraturan perundang-
undangan. Salah satu instrumen
yang dibutuhkan sebagai
pedoman dan mengontrol
penyelenggaraan pembangunan
adalah ketepatan waktu
pelaksanaan yang dilakukan
melalui penjadwalan dalam
bentuk Kalender Penyelenggaraan
Pemerintahan yang berisikan
aktivitas Pemerintah Daerah dan
DPRD sesuai tugas pokok dan
fungsi serta kewenangan masing-
masing lembaga Pemerintahan
Daerah dan telah dilakukan
finalisasi pada tanggal 19 Oktober
2022, ucap Beny Yusrial.

Zulhamdi Nova Candra
IB,Amd Wakil Ketua Badan
Pembentukan Peraturan Daerah
(Bapemperda) membacakan
Laporan Badan Pembentukan
Peraturan Daerah Tentang Hasil
Pembahasan Program
Pembentukan Peraturan Daerah
(Propemperda) tahun 2023,
mengatakan, bahwa Propemperda
Tahun 2023 disepakati sebanyak
14 Ranperda, 3 diantaranya
merupakan inisiatif DPRD

Pemerintah Daerah melalui
SKPD terkait mengusulkan 11
rancangan Perda dengan rincian,
3 Raperda Wajib, yaitu,
1 . P e r t a n g g u n g j a w a b a n
Pelaksanaan APBD 2022,
2.Perubahan APBD 2023 dan
3.APBD 2024. Kemudian 8
Raperda Baru (yang disertai
naskah akademik), yaitu,
1.Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak,
2.Penyelenggaraan Kota Layak

Anak, 3.Penanaman Modal,
4.Pajak Daerah dan Retribusi
Daerah, 5.Penyediaan Penyerahan
dan Pengelolaan Prasarana, Sarana
dan Utilitas Umum Perumahan,
6.Penambahan Penyertaan Modal
Daerah pada Perusahaan Umum
Daerah Air Minum Tirta Jam
Gadang, 7.Penyelenggaraan
Bantuan Hukum, dan 8.Sistem
Pemerintahan Berbasis Elektronik.

Selanjutnya Bapemperda
melakukan rapat finalisasi bersama
Pemerintah Daerah mengenai
usulan raperda ini dan

membaginya ke dalam masa
sidang tahun 2023, ada 3 masa
sidang yang akan digelar, masa
sidang bulan Januari-April, masa
sidang bulan Mei-Agustus dan
masa sidang bulan September-
Desember.

Kemudian laporan Pansus
Penyusunan dan Pembahasan
Kalender Penyelenggaraan
Pemerintahan Kota Bukittinggi
Tahun 2023 yang disampaikan
H.Ibra Yasser Wakil Ketua 2
selaku juru bicara pansus,
mengatakan, tahapan awal dalam

penyelenggaraan Pemerintahan
Daerah dimulai dari penyusunan
perencanaan pembangunan Daerah
sesuai dengan ketentuan peraturan
perundang-undangan yang
berlaku. Perencanaan
pembangunan Daerah merupakan
suatu proses untuk menentukan
tindakan masa depan yang tepat
melalui suatu rangkaian rencana
kegiatan, agar pembangunan
Daerah dapat berjalan dengan baik
dan mencapai sasaran. Dengan
demikian pelaksanaan fungsi-
fungsi pada Pemerintah Daerah

dan DPRD sangat menentukan
keberhasilan penyelenggaraan
Pemerintahan Daerah.

Pada Laporan hasil
Pembahasan Kalender
Penyelenggaraan Pemerintahan
Kota Bukittinggi Tahun 2023
yang didalamnya berisi rincian
kegiatan Penyelenggaraan
Pemerintahan Daerah Kota
Bukittinggi Tahun 2023, ungkap
Ibra Yasser.

Sedangkan Wali Kota
Bukittinggi Erman Safar dalam
sambutannya mengatakan, salah
satu tahapan yang harus
mendapatkan perhatian khusus
dalam pembentukan Peraturan
Daerah adalah tahap perencanaan.
Tahapan perencanaan merupakan
tahap awal dari pembentukan
Peraturan Daerah yang hasilnya
dituangkan dalam program
pembentukan Peraturan Daerah
(Propemperda).

Penyusunan kalender
penyelenggaraan Pemerintahan
merupakan salah satu upaya untuk
memaksimalkan capaian kinerja
penyelenggaraan program dan
kegiatan Pemerintah Daerah,
karena itu kalender
penyelenggaraan Pemerintahan
dimaksudkan untuk memberikan
acuan dalam pelaksanaan kegiatan
tahunan bagi semua perangkat
daerah dan dijadikan rujukan
dalam penyusunan Kalender kerja
SKPD.

Dengan ditandatangani Nota
Kesepakatan Kalender Kerja
Pemerintahan Daerah Tahun 2023,
berarti Pemerintahan Kota
Bukittinggi telah berkomitmen
untuk melaksanakan agenda
Penyelenggaraan Pemerintahan
dan Pembangunan Kota
Bukittinggi Tahun 2023. Kalender
penyelenggaraan Pemerintahan
tahun 2023 nantinya kita
harapkan juga mampu menjadi
katalisator dalam merealisasikan
kegiatan yang telah dianggarkan
pada tahun anggaran 2023,
pungkas Erman Safar. (adv)(adv)(adv)(adv)(adv)

Beny Yusrial Ketua DPRD Kota Bukittinggi dan Erman Safar Wali Kota Bukittinggi menandatangani nota kesepakatan
disaksikan Wakil ketua DPRD

 Nur Hasra Wakil Ketua DPRD Kota Bukittinggi dan Erman Safar Wali Kota
Bukittinggi menandatangani nota kesepakatan disaksikan Ketua dan Wakil
ketua DPRD

 Rusdy Nurman Wakil Ketua DPRD Kota Bukittinggi menandatangani nota
kesepakatan disaksikan Wali Kota dan Ketua serta Wakil ketua DPRD

 Beny Yusrial Ketua DPRD Kota Bukittinggi saat membacakan sambutan pada
rapat paripurna

Suasana rapat paripurna penandatanganan nota kesepakatan propemperda
dan kalender penyelenggaraan Pemda Kota Bukittinggi.

AFC KONFIRMASI
JADWAL UNDIAN PIALA
ASIA U-20 2023

Timnas U-20
di Pot 2

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Konfederasi
Sepak Bola Asia (AFC)
mengonfirmasi undian Piala Asia
U-20 2023 bakal digelar pada
Rabu (26/10/2022) siang waktu
Uzbekistan. Kegiatan ini bakal
dinantikan seluruh peserta,

termasuk Timnas Indonesia U-20.
Undian Piala Asia U-20 2023

akan digelar di Tashkent,
Uzbekistan, mulai pukul 12.00
siang waktu setempat. Timnas
Indonesia U-20 tergabung di Pot
dalam undian nanti.

Situasi itu terjadi karena
Timnas Indonesia U-20 lolos ke
Piala Asia U-20 2023 dengan
status juara grup pada fase
kualifikasi. Berada di pot kedua
membuat Timnas U-20 berpotensi
menghadapi tim-tim tangguh.

Piala Asia U-20 2023 akan
diikuti 16 tim terbaik dari seluruh
Asia. Turnamen ini nantinya akan
digelar di Uzbekistan pada 1-18
Maret 2023.

Timnas Indonesia U-20 meraih
tiket Piala Asia U-20 2023 melalui
jalur juara grup. Pada babak
penyisihan, pasukan Shin Tae-
yong menjadi juara dari Grup F.

Timnas Indonesia U-20 ketika
itu mengumpulkan poin sempurna
yakni sembilan. Pencapaian itu
diraih setelah mengalahkan Timor
Leste, Hong Kong, dan Vietnam.

Marselino Ferdinan dkk
tampil tangguh sepanjang
penyisihan grup Kualifikasi Piala
Asia U-20 2023. Timnas U-20
sukses mencetak 12 gol dan hanya
kemasukan tiga kali.

Piala Asia U-20 2023 menjadi
edisi ke-18 yang diikuti Timnas
Indonesia U-20. Sebelumnya,
penampilan terakhir Timnas U-
20 terjadi pada edisi 2018 ketika
menjadi tuan rumah.

Timnas U-20 yang saat itu
diasuh Indra Sjafri terhenti di
babak perempat final. Todd
Rivaldo Ferre dkk ketika itu
menyerah 0-2 dari Jepang (28/
10/2018).

Sementara itu, Timnas U-20
tercatat pernah menjadi juara di
Piala Asia U-20. Pencapaian itu
terjadi pada edisi 1961.  Faisal

4 Pemain
Naturalisasi
Berkualitas
yang Kurang
Moncer di
Timnas
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Program naturalisasi memang ditujukan
untuk meningkatkan prestasi Timnas Indonesia secara instan.
Indonesia mulai gencar melakukan program itu sejak tahun
2010 yang lalu.

Pemain dari berbagai negara berbeda sudah resmi pindah
kewarganegaraan menjadi Warga Negara Indonesia (WNI).
Entah itu pemain keturunan atau pemain asing yang sudah
lama bermain di Indonesia.

Ada pemain naturalisasi yang memberikan dampak yang
sangat positif di Timnas Indonesia. Sebut saja seperti Cristian
Gonzales, Beto Goncalves, Stefano Lilipaly, dan juga beberapa
pemain lain.

Timnas Indonesia pun pernah diperkuat oleh pemain
naturalisasi yang dipertanyakan proses naturalisasinya. Kita
tentu masih ingat para pemain seperti Ruben Wuarbanaran,
Toni Cussell, dan Johnny Rudolf Van Beukering.

Namun, ada pula pemain yang sebenarnya memiliki
kualitas bagus tapi begitu dinaturalisasi tidak bisa memberikan
performa maksimal atau performa yang sesuai dengan
ekspektasi. (*/faisal)
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Tilang Bayar Ditempat Disikapi Kasat Lantas Polres Bukittinggi

PERLU SEGERA DIATASI

Plafon Gedung Dinas Kebudayaan
Sumbar Mengintai Maut

Padang, Khazanah - Kondisi plafon (langit-langit) gedung
Dinas Kebudayaan Provinsi Sumbar yang berlokasi di
pinggir pantai Padang, dinilai sangat memprihatinkan dan
bahkan bisa membahayakan masyarakat yang melintas
disana.

Pasalnya, plafon yang ada di lantai paling atas gedung
ini yang berada tepat mengarah pada lokasi yang sering
digunakan masyarakat untuk senam, serta tempat rekreasi
memandang pantai dan berfoto di pantai Padang, hampir
jatuh karena copot pada beberapa bagiannya.

Kondisi yang mengancam ini dikritisi Ketua Umum
Persatuan Keluarga Pesisir Selatan (PKPS)/IKPS Sumbar,
Sengaja Budi Syukur dan Anggota DPRD Sumbar, Albert
Indra Lukman.

"Plafon kantor Dinas Kebudayaan Sumbar bagian paling
atas itu kondisinya memang dirasakan membahayakan,
kalau tidak segera diperbaiki akan menimbulkan kecelakaan
tertimpa material plafon bagi masyarakat yang beraktivitas
senam, serta tempat rekreasi memandang pantai dan berfoto
di panggung yang sering digunakan itu," kata S Budi
Syukur saat dihubungi, Senin siang (24/10).

Menurutnya, setiap hari warga jalan kaki di pantai
dan lewat dibawah gedung dinas itu. Serpihan bekas plafon
beterbangan di lantai. Tak terbayangkan kalau orang lagi
senam di bawah tertimpa serpihan plafon.

"Kalau tidak diperbaiki dan seandainya saat jatuh dan
kena kepala masyarakat atau wisatawan yang datang ke
Padang," ujar dia mengulangi.

S Budi Syukur juga mempertanyakan, sampai kapan
kondisi model itu dibiarkan.

"Apakah menunggu korban baru diperbaiki?" tanya
S Budi Syukur yang juga ketua Komunitas Jalan Sehat
Sumbar itu.

Sementara itu, Anggota DPRD Sumbar, Albert Indra
Lukman menyebutkan, Pemprov Sumbar harus memikirkan
kondisi dari gedung Dinas Kebudayaan itu yang sekarang
masih terbengkalai.

Garin Musholla Cabuli Anak
Dibawah Umur

Payakumbuh, Khazanah - Satreskrim Polres Payakumbuh
mengamankan seorang pria DJ (24) yang diduga melakukan
pencabulan terhadap anak di bawah umur, Jumat (21/10). Aksi
pencabulan tersebut dilakukan di sebuah musholla yang berlokasi
di Kelurahan Padang Tinggi Kecamatan Payakumbuh Barat,
tersangka  merupakan Garin dan guru ngaji di musholla tersebut.

Modus tersangka melakukan aksi bejatnya pada korban
sebut saja Bunga (8) tahun, tersangka mengajarkan bagaimana
membersihkan alat vital korban,  saat itu Bunga bermain di
halaman musholla tersebut, sehingga tersangka membawa korban
ke dalam musholla dan melakukan aksi bejatnya dengan cara
memasukan jarinya ke alat vital korban yang dilakukan tersangka
pada hari Kamis (20/10) 2022 sekitar pukul 16.00 WIB .

Kapolres Payakumbuh AKBP Alex Prawira melalui Kasat
Reskrim Iptu Alva Zakya Akbar didampingi Waka polres Kompol
Rusirrwan dan KBO Reskrim Ipda Hendra Gunawan mengakui
sudah mengamankan tersangka.

"Iya kita sudah mengamankan tersangka dan menurut
pengakuan tersangka korban diajari bagaimana cara
membersihkan alat vitalnya sehingga menyuruh korban membuka
celana dalam, baru lah tersangka melakukan aksinya dengan
memasukan jarinya ke vagina korban. Tersangka mengakui
sudah dua kali melakukan hal yang sama untuk aksi yang
pertama keluarga korban tidak melapor," sebut Alva Senin siang
.

Untuk saat ini tersangka DJ bersama barang bukti sudah
diamankan di Mapolres Payakumbuh Jalan Pahlawan Labuah
Basilang guna penyelidikan lebih lanjut , tersangka di jerat
dengan pasal 82 UU RI no 35 tahun 2014 ,tentang perubahan
UU RI no 35 tahun 2002 tentang perlindungan anak dengan
ancaman maksimal 15 tahun kurungan.   Lili Yuniati

PERANGI RADIKALISME DAN TERORISME

Wali Kota Payakumbuh Mantapkan Koordinasi Penanganan Aktual
dengan ada kegiatan ini dapat
meningkatkan komunikasi dan
sinergi masyarakat dengan
Pemerintah Kota Payakumbuh
serta aparat lembaga hukum
terkait.

"Semoga nantinya
komunikasi dan sinergi
masyarakat dengan pemerintah
dapat meningkatkan terutama
dalam hal deteksi dini,
kewaspadaan dini dan pencegahan
dini. Sehingga kita bersama dapat
terus mewujudkan bangsa
Indonesia yang toleren, rukun
dan damai terutama di Kota
Payakumbuh." Jelas Ifon.

Disamping itu Kepala Kantor
Kesbangpol Dipa Persada
menekankan bahwa ancaman
terbesar radikalisme dan terorisme
sebenarnya bukan hanya terletak

pada aspek serangan fisik, tetapi
adalah propaganda yang secara
massif menyasar pola pikir dan
pandangan masyarakat.

"Kita pahami bersama bahwa
ancaman terbesar radikalisme dan
terorisme sebenarnya bukan dari
aspek serangan fisik yang
mengerikan, tetapi justru serangan
propaganda yang secara massif
menyasar pola pikir dan
pandangan masyarakat, itulah
yang lebih berbahaya. Untuk itu
kami mengimbau perlu kerjasama
dari semua pihak untuk
memerangi paham ini. Karena
tugas memerangi terorisme dan
radikalisme bukan hanya
tanggung jawab pemerintah saja,
tetapi menjadi tanggung jawab
kita bersama," ucap Dipa.  Lili
Yuniati

seperti HT posisinya di dada,
nanti pelanggaran langsung
terekam dan langsung masuk ke
sistem E-TLE.

"Jadi, tidak ada lagi kita
menulis-nulis ditilang lagi,
sehingga langsung terekam
dengan aplikasi dan pada saat
ini langsung dikirim ke rumah
atau alamat pengendara untuk
tilangnya, setelah dikirim maka
si pengendara langsung
membayar eksekutor ke kejaksaan
atau pun ke pengadilan
nantinya,” imbuhnya.

Di sisi lain, Polres Bukittinggi
melalui Satuan Lalu Lintas akan
memfollow up kembali kepada
Pemerintah Kota Bukittinggi
untuk penerapan E-TLE, dikarena
pengajuan program itu di tahun
2020 tertunda dengan adanya
pandemi covid-19.

Terkait CCTV E-TLE itu
kemarin masih perundingan dan
musyawarah dengan Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi, awalnya
sudah oke di Pemda Kota
Bukittinggi, diajukan pada tahun
2020, namun karena masih
suasana pandemi maka anggaran
tersebut ditunda terlebih dahulu
untuk kegiatan pandemi kemarin
terkait PPKM, kemungkinan
untuk tahun ini kita ajukan
kembali ke pihak Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi, apakah
disetujui atau tidak,” pungkas
AKP Ghanda Novidiningrat
Gunawan.  Iwin SB

aparat kepolisian khususnya di
satuan lalu lintas untuk tidak
memberlakukan pembayaran
denda tilang ditempat, ini untuk
mengembalikan kepercayaan
publik terhadap institusi
kepolisian.

Ghanda Novidiningrat
menyebutkan penindakan
pelanggaran harus mengacu pada
prosedur yang berlaku, seperti
tidak adanya pembayaran tilang
ditempat.

Ia menerima arahan jika di
tahun depan akan diberlakukan
proses penilangan secara
elektronik, dengan arti kata
personil tidak lagi menulis di
surat tilang secara fisik, melainkan
mekanisme tilang terekam
melalui kamera yang terpasang
di badan anggota polantas.

“Jadi untuk kegiatan operasi
zebra kedepannya, terkait personil
lalu lintas nanti saya akan
tekankan kembali, dan kemarin
juga setelah lat pra ops di Polda
juga sudah saya tekankan terkait
penindakan memang dilakukan
sebagaimana mestinya sesuai
aturan yang ada.

Tahun depan dari Dirlantas
sendiri menyampaikan akan ada
tilang E-TLE (Electronic Traffic
Law Enforcement) Hand Hold,
jadi penindakan melalui
elektronik langsung ditempel ke
masing-masing badan personil,
jadi menggunakan kamera dan
langsung ditempel ke badannya,

Bukittinggi, Khazanah- Kepala
Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas)
Polres Kota Bukittinggi AKP
Ghanda Novidiningrat Gunawan,
S.IK, Senin (24/10) mengatakan,
dalam pelaksanaan Operasi Zebra
Singgalang tahun 2022 di
wilayah hukum Polres Kota
Bukittinggi terdapat 540 lembar
tilang teguran. Pelaksanaan
kegiatan yang dimulai pada
tanggal 3 Oktober hingga 16
Oktober (14 hari) terdapat 9 kasus
kecelakaan dengan 1 korban
meninggal dunia, 1 orang korban
luka berat, dan 31 korban luka
ringan, dengan kerugian materil
yang ditimbulkan dari insiden
itu sebesar Rp249.240.000.

Sedangkan, pada Operasi
Zebra Singgalang tahun 2021 di

wilayah hukum Polda Sumatera
Barat yang dilaksanakan di ranah
minang tercatat kejadian
kecelakaan lalu lintas sebanyak
163 kasus terinci atas 24 orang
korban meninggal dunia, 3 orang
korban luka berat dan korban
yang mengalami luka ringan
sebanyak 202 orang. Akibat
kecelakaan itu kerugian materil
yang ditimbulkan senilai
Rp1.015.600.000.

"Sedangkan, jumlah
pelanggaran lalu lintas sebanyak
4.775 pelanggar yang terdiri dari
tilang sebanyak 3.200 kasus, dan
1.575 kasus teguran," ucapnya.

Lebih lanjut dijelaskan
tentang tilang ditempat, sesuai
yang dikatakan Kapolri Jenderal
Polisi Listyo Sigit Prabowo agar

Kasatlantas Polres Kota Bukittinggi AKP Ghanda Novidiningrat
Gunawan SIK sedang memberikan arahan kepada pengendara
sepeda motor

Tersangka DJ saat dimintai keterangan oleh penyidik
Satreskrim Polres Payakumbuh

Sumatera Barat, Tim Koordinasi
PAKEM Kota Payakumbuh,
Bapak Kakan Kemenag Kota
Payakumbuh beserta Camat se
Kota Payakumbuh beserta Jajaran.

Pj Wali Kota Payakumbuh
melalui Asisten III Ifon Satria
Chan menegaskan bahwa tingkat
kepedulian dan keterlibatan
seluruh masyarakat menjadi kunci
utama bagaimana tingkat
kepedulian dan keterlibatan
keseluruhan masyarakat.

"Kami ingin menegaskan
bahwa tingkat kepedulian dan
juga keterlibatan masyarakat
merupakan kunci utama
bagaimana kita bersama
mencegah aksi dan ancaman
radikalisme serta terorisme yang
telah menyebar." Tegas Ifon.

Dan juga Ifon mengatakan

Payakumbuh, Khazanah - Pj Wali
Kota Rida Ananda diwakili oleh
assisten III Ifon Satria Chan
membuka secara resmi sosialisasi
pengawasan Aliran Kepercayaan
Masyarakat (Pakem) dengan Tema
Pemantapan Koordinasi
Penanganan Aktual Terkait
Gerakan Radikalisme dan
Terorisme di Kota Payakumbuh
yang di adakan Kesbangpol di
Aula Ngalau Indah Lantai III
Balai Kota Payakumbuh, Senin
(24/10).

Kegiatan Sosialisasi Yang di
moderatori Oleh Kepala Kantor
Kesbangpol Dipa Persada ini di
hadiri oleh Bapak Kapolres yang
diwakilkan Kasat Binmas, Kepala
Kajari di Wakilkan oleh Kasi Intel,
Ketua Forum Koordinasi
Pencegahan Terorisme (FKPL)

Gedung Dinas Kebudayaan Sumbar yang plafonnya selalu mengintai maut
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Lima Parpol Gugat
Putusan KPU
Jakarta, Khazanah-- Lima dari enam partai politik yang
tidak lolos verifikasi administrasi calon peserta Pemilu
2024 melayangkan gugatan sengketa proses pemilu ke
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI. Kelima gugatan
itu sudah diterima oleh Bawaslu.

"Ada lima partai yang status permohonannya sudah
lengkap hingga 20 Oktober 2022," ujar Komisioner Bawaslu
Puadi kepada wartawan, Senin (24/10).

Lima partai tersebut adalah Partai Rakyat Adil Makmur
(Prima), Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI),
Partai Republik, Partai Republik Indonesia, dan Partai
Swara Rakyat Indonesia (Parsindo). Mereka menggugat
keputusan KPU yang menyatakan kelima partai tak lolos
verifikasi administrasi sehingga tak bisa mengikuti Pemilu
2024.

"Laporan permohonan sengketa proses pemilu," ucap
Puadi.

Diketahui pada Jumat (21/10) Bawaslu telah memediasi
antara KPU dengan PKPI. Hari ini, empat partai lainnya
juga akan dimediasi antara partai dan pihak KPU untuk
penyelesaian sengketa verifikasi administrasi.

Sebagai catatan, Bawaslu mempunyai waktu 12 hari
untuk memproses setiap gugatan sejak laporannya resmi
diterima. Pada dua hari pertama, pihaknya akan melakukan
mediasi antara penggugat dan tergugat. Jika tak menemukan
kata sepakat, maka perkaranya masuk ke penyelesaian
tahap akhir, yakni ajudikasi.

Berdasarkan laman resmi kpu.go.id, Jumat (14/10),
tercantum file yang menampilkan daftar 18 parpol yang
lolos tahap verifikasi administrasi. File tersebut telah
ditandatangani oleh Ketua KPU RI Hasyim Asyari.

Sementara itu, berdasarkan data terakhir pada Senin
(3/10) lalu, terdapat 20 partai yang lolos saat masa perbaikan
verifikasi administrasi. Ini berarti ada dua partai yang
dinyatakan tidak lolos saat masa perbaikan tersebut. Kedua
partai tersebut adalah Partai Keadilan dan Persatuan dan
Partai Rakyat Adil dan Makmur.

Berikut daftar 18 partai yang dinyatakan lolos verifikasi
administrasi PPP, PKB, PDI Perjuangan, Partai Nasdem,
Partai Demokrat, PAN, Partai Gerindra, PSI, Partai Golkar,
Perindo, PKN, PKS, Partai Gelora Indonesia, PBB, Partai
Hanura, Partai Garuda, Partai Ummat, Partai Buruh. ryn/
cnn

KPU Bakal Gunakan
Kendaraan Taktis
Jakarta, Khazanah-- Komisi Pemilihan Umum (KPU) berencana
akan melakukan pengadaan kendaraan taktis untuk Pemilu
2024. Hal ini dilakukan untuk memudahkan logistik pada
daerah-daerah yang masih sulit dijangkau.

"Gini, rencananya memang untuk daerah-daerah yang
susah terjangkau kita itu mau mobil logistik sebenarnya
tuh distribusi logistik tapi tidak semua daerah, tergantung
kondisi daerahnya. Karena evaluasi pemilu 2019 dan pilkada
2020 itu masih banyak daerah-daerah yang distribusi
logistiknya terhambat karena kondisi jalan, kondisi geografis
gitu loh," ujar Sekjen KPU Bernard Dermawan Sutrisno
saat dihubungi, Senin (24/10).

Saat ini, KPU masih mengkaji rencana pengadaan tersebut.
Sebagai informasi, nantinya KPU akan memesan kendaraan
taktis atau rantis, Maung Pindad MV2 4x4 untuk distribusi
logistik di daerah terpencil.

"Iya, kita masih kaji sih, kita masih kaji. Kenapa sementara
kita jatuhnya ke Maung, pertama itu, Maung itu produksi
dalam negeri TKDN nya kalo nggak salah sampe 80 persen,
kemudian itu bukan kendaraan rantis, nanti speknya
disesuaikan dengan mobil logistik gitu loh," jelas Bernard.

Bernard mengatakan sudah melakukan komunikasi
dengan PT Pindad Persero. Namun, terkait pengadaan
kendaraan taktis ini masih dalam pengkajian bersasarkan
pengalaman pendistribusian saat Pemilu 2019 dan Pilkada
2020 lalu.

"Iya betul, apalagi kita perkirakan 14 Februari 2024
itu BMKG mengatakan musim hujan. Artinya kondisi daerah
tertentu yang infrastrukturnya belum bagus itu bisa terhambat
logistiknya. Makanya alternatifnya mobil logistik ini yang
bisa jangkau daerah TPS terjauh, terisolir," ucapnya.

Dia menyebut rencana pengadaan ini baru akan
dilakukan pada bulan Oktober 2023 mendatang.

"Baru kajian, baru kita kaji aja. Kalau pun pengadaannya
itu kemungkinan 2023 tahun depan sekitar Oktober
November, mungkin pengadaannya kalau jadi," kata Bernard.
ryn/tmp

Nasdem Dinilai Langgar Etika Pemerintahan

Ganjar Pranowo Disanksi PDIP

ujarnya.
Temuan hasil survei kepemimpinan

nasional 2024 yang dilakukan pada
tanggal 7 sampai 16 Oktober 2022
itu dilakukan terhadap 1.230 responden
di 34 provinsi di Indonesia dengan
metode penarikan acak bertingkat
(multistage random sampling).

Survei dengan teknik pengumpulan
data wawancara tatap muka langsung
menggunakan kuesioner ini memiliki
toleransi atau batas kesalahan (margin
of error) sekitar 2,8 persen dan tingkat
kepercayaan 95 persen. ryn/ant

nya.
"90,2 persen publik tidak

menghendaki Jokowi kembali
mencalonkan diri sekalipun menjadi
calon wakil presiden, hanya ada 7,1
persen publik yang setuju," ucapnya.

Adapun ketika responden
disodorkan pertanyaan terbuka terkiat
siapakah calon presiden yang diyakini
melanjutkan program pembangunan
pemerintahan Jokowi di periode
berikutnya, sebagian besar publik yakni
sebanyak 45,8 persen mengaku tidak
tahu atau tidak menjawab.

Namun, ujarnya lagi, dari publik

Sementara, sebanyak 16,5 persen
publik akan memilih capres 2024 yang
membuat program pembangunan baru,
lalu 28,1 persen publik memilih
bersikap moderat yakni memilih capres
yang membuat program baru dan
melanjutkan program saat ini,
sedangkan 14,9 persen sisanya
mengaku tidak tahu atau tidak
menjawab.

Namun, ketika responden disodorkan
pertanyaan terkait kesetujuan Jokowi
kembali mencalonkan diri sebagai
wakil presiden pada Pemilu 2024,
mayoritas menjawab tidak menghendaki

yang memilih melanjutkan program
pembangunan pemerintahan Jokowi
pada kepemimpinan berikutnya,
sebanyak 16,2 persen publik meyakini
Prabowo yang akan melanjutkan nya.

Kemudian, disusul oleh Ganjar
Pranowo dengan 13,1 persen, dan Puan
Maharani dengan 8,6 persen, sementara
untuk Anies Baswedan sebesar 2,9
persen dan Agus Harimurti Yudhoyono
(AHY) sebesar 1,5 persen.

"Jadi ini mungkin Pemilu masih
jauh, masih dua tahun lagi, tapi ada
indikasi Prabowo dianggap layak
melanjutkan pemerintahan Jokowi,"

Jakarta, Khazanah-- Hasil survei dari
Survey dan Polling Indonesia (SPIN)
menunjukkan mayoritas publik yakni
sebanyak 40,5 persen akan memilih
calon presiden 2024 yang melanjutkan
program pembangunan pemerintahan
Presiden Joko Widodo (Jokowi) saat
ini.

"Saat ini publik menilai
kesinambungan pembangunan lebih
diperlukan dibanding membuat
program-program baru," kata Direktur
SPIN Igor Dirgantara saat memaparkan
hasil survei secara daring dipantau di
Jakarta, Senin

Partai NasDem adalah Menteri
Pertanian Syahrul Yasin Limpo,
Menteri Komunikasi dan Informatika
Johnny G. Plate, serta Menteri
Lingkungan Hidup dan Kehutanan
Siti Nurbaya Bakar.

Sebelumnya, Ketua Umum Partai
NasDem, Surya Paloh, menegaskan
partainya bakal berkomitmen
berjalan bersama Joko Widodo dan
Ma’ruf Amin hingga
kepemimpinannya usai pada 2024
mendatang. Dia menyatakan sikap
NasDem ini tidak bakal berubah.

Surya menyinggung munculnya
desakan untuk mengeluarkan Partai
NasDem dari koalisi pemerintah pasca
mendeklarasikan Anies Baswedan
sebagai Capres. Dia menyebut
komitmen partainya mendukung
Jokowi-Ma’ruf tidak akan roboh.

“Ada yang mengatakan supaya
mendesak meminta kepada Presiden

keluarkan NasDem dari koalisi
pemerintah. Itu yang kita hadapi.
Tapi apakah memang sikap dan
komitmen kita roboh? Saya katakan
tidak pernah roboh,” kata Surya di
NasDem Tower, Jakarta Pusat, Senin,
17 Oktober 2022.

Adapun Surya mencontohkan
bukti komitmen partainya
mendukung Jokowi saat pemerintah
menaikkan harga BBM. Kala itu,
Surya menyebut NasDem menjadi
satu-satunya partai yang secara
eksplisit mendukung kebijakan ini.

Dia menjelaskan, partainya
menilai kebijakan ini merupakan
langkah yang tepat. Oleh sebab itu,
Surya mengatakan NasDem
mendukung sepenuhnya kebijakan
menaikkan harga BBM.

“Tapi aneh bin ajaib, kalau di
sidang dewan sana ada 9 fraksi, ada
7 fraksi partai koalisi pemerintahan,
hanya satu yang menyatakan jalan
terus bersama pemerintah dengan
kebijakan kenaikan BBM,” kata dia.

Surya menyebut sempat bertemu
dengan Jokowi membahas kebijakan
ini. Ia menyatakan sebagai satu-
satunya partai yang mendukung
kebijakan kenaikan BBM, Partai
NasDem merupakan partai tolol atau
malah partai yang paling loyalis
kepada Jokowi.

“Saya sambil bercanda bilang
sama Pak Jokowi makan siang
berdua. ‘Pak Presiden, kita punya
7 fraksi koalisi pemerintahan ini.
Kenaikan BBM ini 6 fraksi tidak
sepakat, hanya 1 fraksi yang sepakat.
Ini kalau tidak fraksi paling tolol
atau paling loyalis tidak mungkin
begini’,” kata Surya. ryn/tmp

Jakarta, Khazanah-- Desakan kepada
Partai NasDem untuk keluar dari
koalisi pemerintahan mencuat setelah
partai itu mendeklarasikan Anies
Baswedan sebagai Capres 2024.

Seperti diketahui NasDem saat
ini masih berkoalisi dengan
pemerintahan Joko Widodo atau
Jokowi. Sedangkan Anies Baswedan
dinilai kerap berseberangan dengan
Jokowi.

Sekretaris Jenderal PDIP, Hasto
Kristiyanto, menyinggung soal etika
politik dalam penyelenggaraan
pemerintahan. Menurut dia, di tengah
sibuknya persiapan G20 dan upaya
pemulihan ekonomi, NasDem malah
menggalang kekuatan partai oposisi
dan mendeklarasikan sosok Capres
yang dinilai antitesa dari
kepemimpinan Jokowi.

“Mari bayangkan ketika Pak
Presiden Jokowi sedang konsentrasi
pada agenda negara yang begitu
penting menyiapkan G20, kemudian
mengatasi masalah ekonomi, lalu
di dalam bagian koalisi pendukung
Presiden ada yang menggalang
kekuatan partai yang selama ini
berseberangan dengan pemerintah,”
kata Hasto di Jakarta Pusat, Minggu,
23 Oktober 2022.

Menurut dia, etika
penyelenggaraan pemerintahan ini
tidak bisa dikesampingkan. Hasto
menjelaskan, Jokowi kerap
menggelar rapat terbatas bersama
jajaran kabinetnya dan
menyampaikan hal-hal bersifat
rahasia.

“Ini menimbulkan etika di dalam
pemerintahan negara karena hal-hal
yang dibahas dalam rapat kabinet

terbatas sifatnya sangat rahasia, yang
selama ini terus dikritisi,” ujarnya.

Oleh sebab itu, kata Hasto,
Presiden Jokowi memerlukan jajaran
kabinet yang solid dan tidak
membawa kepentingan Pilpres 2024.
Dia menyebut jajaran kabinet mesti
berorientasi untuk membawa
keberhasilan yang dampaknya
dirasakan masyarakat, alih-alih untuk
partai tertentu.

“Diperlukan jajaran suatu kabinet
yang solid, yang terlepas dari tarik-
menarik kepentingan Pilpres.
Orientasinya hanya tunggal, yaitu
membawa keberhasilan untuk rakyat,
bangsa, dan negara, bukan untuk
partai. Karena Menteri yang sudah
bergabung dengan Presiden
sepenuhnya jadi pembantu
Presiden,” kata dia.

Adapun jajaran menteri di
kabinet Jokowi yang berasal dari

bahwa statement Ganjar sebagai
akselerasi atau percepatan
mengingat relatif lambatnya
proses pengambilan keputusan di
internal di dalam PDIP itu sendiri,"
jelas Umam.

Sebab itu, ia menilai
pemanggilan ini bisa
memunculkan sejumlah
kemungkinan. Salah satunya
persepsi atau punishment bahkan
bila stetemen Ganjar itu akhirnya
dianggap offside karena tidak
sesuai dengan apa yang telah
disampaikan Ketua Umum saat
Rakernas kemarin.

Pasca menerima sanksi teguran
yang diberikan kepadanya, Ganjar
Pranowo mengaku tetap siap,
asalkan itu merupakan keputusan
partai. Ia menegaskan tetap
mengikuti keputusan dari Ketua
Umum PDIP Megawati
Soekarnoputri terkait kontestasi
nasional tersebut.

"Saya orang diklat, semua
kader mesti siap apapun, tapi
keputusan ada di ketua umum
dan itu adalah keputusan kongres
yang semua kader harus ikut,"
ujar Ganjar di Kantor DPP PDIP,
Jakarta, Senin (24/10). ryn/rol

Analis politik Universitas
Paramadina Ahmad Khoirul Umam
melihat, pemanggilan ini bisa jadi
peringatan untuk meredam
dinamika akselerasi dukungan
Ganjar di internal PDIP."Ini
mengindikasikan adanya
dinamika yang cukup intensif
dalam internal PDIP sendiri," kata
Umam, Senin (24/10).

Ia mengatakan, bila merujuk
kembali ke instruksi Ketua Umum
PDIP Megawati pada Rakernas
Juni lalu, sebenarnya arahannya
cukup clear.

"Kader tidak boleh
bermanuver, tidak boleh terburu-
buru. Nah statemen ini sebenarnya
berpotensi memunculkan persepsi
bahwa Ganjar itu seharusnya dia
lebih bersabar," terangnya.

Namun yang terlihat di media
sosial seolah-olah Ganjar
menunjukkan ekspresi kesiapan,
dengan sekaligus memperlihatkan
seolah olah menunjukkan
ketidaksabarannya. Sekaligus
sebagai respons atas proses
pencapresan dari potensial rival
di polres yang akan datang
khususnya Anies Baswedan.

"Oleh karena itu bisa dimaknai

Jakarta, Khazanah-- Gubernur Jawa
Tengah, Ganjar Pranowo legowo
menerima sanksi teguran secara
lisan dari Dewan Pengurus Pusat
(DPP) Partai Demokrasi Indonesia
Perjuangan (PDIP). Ia pun akan
mengikuti mekanisme partai
terkait pemilihan presiden (Pilpres)
2024 yang merupakan
kewenangan penuh Ketua Umum
Megawati Soekarnoputri.

"Untuk PDI Perjuangan semua
keputusan terkait pilpres adalah
keputusan Ketua Umum. Jadi
semua pasti akan mengikuti," ujar
Ganjar di Kantor DPP PDIP,
Jakarta, Senin (24/10).

Sebagai kader PDIP dan
kepala daerah, ia sepakat fokus
saat ini memprioritaskan
masyarakat. Termasuk membantu
pemerintahan Presiden Joko
Widodo dalam menekan inflasi.

"Maka ketika di antara situasi
seperti ini ada statement yang saya
sampaikan kemudian  menjadi
diskursus di publik dan ya
lumayan rame begitu, kami
mendapatkan peringatan dan kami
sebagai kader kita terima," ujar
Ganjar.

"Kami bagian dari disiplin

yang tadi ditunjukkan juga oleh
Pak Hasto," sambungnya.

DPP PDIP memberikan sanksi
teguran lisan kepada Ganjar.
Sanksi tersebut imbas dari
pernyataannya yang mengaku siap
menjadi calon presiden (capres)
untuk pemilihan presiden (Pilpres)
2024, yang dinilai menimbulkan
kegaduhan di PDIP.

"Supaya keadilan di partai itu
ditegakkan kepada seluruh
anggota dari Sabang sampai
Merauke. Maka kami, saya
sampaikan jatuhkan sanksi, sanksi
teguran lisan kepada Pak Ganjar
Pranowo sebagai kader," ujar Ketua
DPP PDIP Bidang Kehormatan,
Komarudin Watubun.

Sesungguhnya pernyataan
Ganjar tak melanggar aturan partai,
karena Gubernur Jawa Tengah itu
bukan mendeklarasikan diri
sebagai capres. Namun, sanksi
diberikan karena pernyataan
tersebut menimbulkan multitafsir
di publik.

"Meskipun beliau tidak
melanggar aturan organisasi, tapi
pernyataan ini menimbulkan
multitafsir di publik," ujar
Komarudin.

GUBERNUR Jawa Tengah Ganjar Pranowo menerima sanksi teguran secara lisan dari Dewan Pengurus Pusat (DPP) Partai Demokrasi
Indonesia Perjuangan (PDIP). Sanksi tersebut imbas dari pernyataannya yang mengaku siap menjadi calon presiden (capres) 2024,
yang dinilai menimbulkan kegaduhan di PDIP. DOK

PARTAI NasDem didesak untuk keluar dari koalisi pemerintahan
setelah sebelumnya partai besutan Surya Paloh itu mendeklarasikan
Anies Baswedan sebagai Capres 2024. Desakan itu lantaran Nasdem
hingga kini masih dalam koalisi pemerintahan bersama Jokowi. DOK
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Kelurahan PPA Juarai MTQ
Nasional Tingkat Kota Solok 2022

Pariwara

Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Solok, Khazanah - Kelurahan
Pasar Pandan Air Mati (PPA),
Kecamatan Tanjung Harapan,
tampil sebagai juara Musabaqah
Tilawatil Quran (MTQ) Tingkat
Kota Solok ke-40 tahun 2022.
Juara kedua diraih Kelurahan
Kampung Jawa Kecamatan
Tanjung Harapan, Juara ketiga
Kelurahan Tanah Garam, Juara
Keempat Kelurahan Tanjung Paku,
serta Juara Kelima Kelurahan Nan
Balimo. Wali Kota Solok, Zul
Elfian Umar, SH, M.Si, secara resmi
menutup kegiatan keagamaan
tersebut, di GOR Tanjung Paku,
Kota Solok, Senin (24/10).

Turut hadir, Forkopimda Kota
Solok, Sekda Kota Solok, Syaiful
A, Kepala Kantor Kemenag Kota
Solok, Afrizal Thaib, Ketua
LKAAM Kota Solok, Ketua KAN
Kota Solok, Ketua Bundo
Kanduang Kota Solok, Kepala OPD
terkait, Camat, Lurah se-Kota Solok
dan para Kafilah MTQ.

Wako Zul Elfian Umar
mengatakan Pemko Solok sangat
bersyukur karena seluruh rangkaian
kegiatan MTQ kali ini berjalan
dengan lancar, sukses dan antusias
yang tinggi dari masyarakat Kota
Solok. Zul Elfian juga memuji
penampilan seluruh peserta yang
telah mengeluarkan kemampuan
terbaiknya. Namun, menurut Zul
Elfian, yang terpenting dari
pelaksanaan MTQ ini adalah
menunjukkan kecintaan masyarakat
Kota Solok terhadap Alquran.

“Kegiatan MTQ adalah sebuah
bukti kecintaan kita kepada Al
Qur’an. Dalam beberapa hari ini
kita mendengar lantunan merdu
ayat-ayat suci Al Qur’an
berkumandang di Kota Solok. Kita
berharap, ketika MTQ berakhir
kumandang ayat Suci Alquran
akan terus bergema di seluruh Kota
Solok,” harap Wako.

Kepada seluruh warga Kota
Solok, agar terus melakukan
Maghrib Mengaji antara Waktu
Maghrib sampai Waktu Isya untuk

memahami dan tadabbur Al Qur’an
sehingga kita benar-benar mencintai
Al Qur’an dan perilaku kita
senantiasa berpedoman dengan Al
Qur’an.

“Kalau tidak sekarang kapan
lagi, kalau tidak kita yang
memulai hal baik ini siapa lagi,”
sebut Zul Elfian Umar.

Zul Elfian Umar juga
mengucapkan terima kasih kepada
panitia pelaksana, dewan hakim,
para guru MDA, Guru Tahfiz dan
kafilah serta pihak terkait yang
menunjang kelancaran MTQ ini.

“Semoga akan lahir kafilah-
kafilah yang akan membawa
harum nama Kota Solok dalam
ajang MTQ di tingkat Provinsi
dan Nasional nantinya dan dapat
menciptakan generasi Qurani di
Kota Solok, Kota Beras Serambi
Madinah,” ujarnya.

Kepala Kantor Kemenag Kota
Solok, Afrizal Thaib mengatakan,
MTQ ini bukan tujuan, Alquran
di turunkan juga bukan untuk
didendang-dendangkan. Namun,
Musabaqah ini banyak manfaatnya.
Setidaknya ada tiga tujuan MTQ,
pertama untuk melakukan evaluasi
yang terbagi dua, evaluasi bagi
anak-anak yang belajar Alquran
sudah sejauh mana kemampuan
yang dipelajari. Serta evaluasi bagi
lembaga-lembaga pendidikan
Alquran di Kota Solok.

Kedua, untuk memberikan
motivasi. Para juara MTQ Tingkat
Kota Solok agar mempersiapkan
diri untuk MTQ Tingkat Sumbar
di Kabupaten Solok Selatan nanti.
Ketiga, agar anak-anak bisa
mempelajari dan menghafal Al
Qur’an untuk keselamatan
hidupnya di dunia dan akhirat
nanti.

Sebelumnya, sebanyak 564
Kafilah utusan dari 13 Kelurahan
se-Kota Solok berlaga dalam ajang
Musabaqah Tilawatil Qur’an
(MTQ) Nasional Tingkat Kota
Solok ke-40 Tahun 2022. Kafilah
itu terdiri dari 298 orang peserta

putra dan 268 orang peserta putri.
Dimulainya pelaksanaan MTQ
ditandai dengan Pemukulan bedug
oleh Gubernur Sumbar, Mahyeldi
diwakili Asisten I Setda Provinsi
Sumbar, Devi Kurnia, Kakanwil
Kemenag Sumbar diwakili Kabid
Penais Zawa Yufrizal, Wali Kota
Solok, Zul Elfian Umar serta Ketua
Lembaga Pengembangan Tilawatil
Quran (LPTQ) Kota Solok,
Ramadhani Kirana Putra.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi
diwakili Asisten I Setdaprov Sumbar,
Devi Kurnia mengatakan,
penyelenggaraan MTQ ini
merupakan wujud keinginan dalam
membumikan Al Quran serta

menegakkan ajaran Islam. Dalam
ajaran Islam, Al Quran merupakan
pedoman hidup yang harus
dipelajari dan diamalkan dalam
kehidupan.

“Ajang ini akan menampilkan
para kafilah putra dan putri terbaik
Kota Solok untuk dikirim ke ajang
MTQ Provinsi Sumbar nantinya,”
sebut Devi.

Wakil Walikota Solok selaku
Ketua Lembaga Pengembangan
Tilawatil Quran (LPTQ) Kota
Solok, Ramadhani Kirana Putra
mengatakan, kegiatan bersyiar
dakwah Islamiyah berupa MTQ
ini merupakan salah satu iven dan
momentum mendekatkan diri

kepada Kitab Suci Alquran yang
harus dijadikan pedoman dalam
hidup dan kehidupan.

“MTQ bukan sekedar kegiatan
rutin untuk mempertunjukkan dan
mempertandingkan seni baca
Alquran namun untuk
mendekatkan umat kepada Alquran
melalui gerak, lisan, diiringi
kesalehan demi mempertebal
keimanan dan keislaman,” ujar
Ramadhani.

MTQ ke-40 Kota Solok
berlangsung selama empat hari, 21
sampai 24 sampai 24 Oktober 2022
dengan lokasi yang tersebar di
wilayah Kecamatan Tanjung
Harapan. Lokasinya antara lain,

GOR Tanjung Paku, Masjid Nurul
Huda Tembok Kelurahan Nan
Balimo, Masjid Nurul Falah
Kelurahan Tanjung Paku, Masjid
Darussalam Kelurahan Nan
Balimo, Masjid Raudhatul Jannah
Kelurahan PPA. Selanjutnya,
Masjid An Nur Kelurahan PPA,
Masjid Nurul Yaqin Kelurahan
Kampung Jawa, Masjid Al Ihsab
Kelurahan Tanjung Paku, SMPN
1 Kota Solok, SMPN 2 Kota Solok
serta SMPN 3 Kota Solok.

MTQ kali ini memperlombakan
10 Cabang yakni Tilawah, Tartil,
Tahfiz, MSQ, MFQ, Khutbah
Jumat, Kaligrafi, Kitab Standar,
Tafsir serta M2IQ. (adv)

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, menyerahkan hadiah Juara Umum MTQ Tingkat Kota Solok ke-40 ke Lurah Pasar Pandan Air Mati (PPA).

Kontingen Kelurahan Pasar Pandan Air Mati (PPA). Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si bersama para pemenang MTQ
Nasional Tingkat Kota Solok ke-40.

Penampilan salah seorang peserta MTQ Nasional Tingkat Kota Solok ke-40.

Walikota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si Wakil Walikota Solok H. Dr. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM

Sekda Jadi Jabat
Plt Kepala
Satpol PP

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Selain
menjabat sebagai Sekretaris Daerah
(Sekda) Kota Padang, Andree
Algamar sementara waktu juga
menjabat sebagai Pelaksana Tugas
(Plt) Kepala Satpol PP Kota
Padang.

Hal itu dikarenakan Kepala
Satpol PP Kota Padang defenitif,

Mursalim Nafis sedang
mengikuti pendidikan dan
pelatikan (Diklat) Penyidik
Pegawai Negeri Sipil (PPNS) di
Kota Bogor, Provinsi Jawa Barat.

Mursalim mengikuti Diklat
PPNS mulai tanggal 25 Oktober
besok hingga 8 Desember 2022.
Dengan demikian, untuk
sementara waktu, tampuk
komando Kepala Satpol PP
Kota Padang dikendalikan oleh
Andree Algamar.

Dalam rangka menjalankan
tugas dan fungsinya sebagai Plt
Kepala Satpol PP, Andree
Algamar pada hari pertama
langsung memimpin apel gelar
pasukan di Lapangan Apel
Mako Satpol PP Kota Padang,
Senin (24/10) pagi.

Dalam amanatnya, Andree
menegaskan, tugas dan peran
Satpol PP dalam menjalankan
roda pemerintahan sangat
penting untuk menjaga
ketertiban dan ketentraman serta
melakukan pengawalan
terhadap kebijakan wali kota.

Untuk itu, Andree
menekankan bahwa ke depan,
dia bertekad mengutamakan
kedisiplinan dan loyalitas setiap
anggota, serta bersikap humanis
agar lebih dicintai warga Kota
Padang.

Salah satunya saat

melakukan penataan kawasan
Pantai Padang agar steril dari PKL,
serta pembenahan lokasi wisata
Sungai Batang Arau, agar
terwujudnya Kota Padang yang
lebih tertib, indah dan nyaman.

“Perlu tindakan yang humanis
dalam melaksanakan penegakan
Perda. Karena pelanggar Perda
itu saudara dan sahabat kita.
Maka, dalam setiap penertiban,
kita tidak perlu menggunakan
pentungan, PHH atau sebagainya,
cukup dengan sikap yang
humanis dan komunikasi yang
sangat baik namun tetap tegas,”
ucap Andree.

Diketahui, Andree Algamar
juga tidak asing lagi bagi

Kesatuan Pol PP. Sebab, pada
tahun 2014 lalu, dia pernah
menjadi Kepala Satuan di
institusi pasukan penegak Perda
tersebut.

Di kala itu, berbagai prestasi
diraih Andree. Sebut saja
penertiban PKL nakal dengan
‘payung ceper’ yang pada waktu
itu sangat meresahkan. Dia juga
berperan aktif menaikkan status
Satpol PP yang masih tipe B
menjadi tipe A.

Tak hanya itu, masih banyak
lagi prestasi yang ditorehkan
mantan Lurah terbaik Nasional
ini ketika dia menjabat sebagai
Kepala Satpol PP Kota Padang
waktu itu.  Faisal Budiman
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